
     CITTA’ DI CASTELFRANCO VENETO
                               PROVINCIA DI TREVISO

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 44 DEL 29/04/2022

OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2021

L’anno  2022  addì  29 del  mese di   Aprile,  alle  ore  20.06, in  Castelfranco  Veneto,  nel  Palazzo
Municipale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE convocato nelle forme di legge dal Presidente del
Consiglio Sig. DIDONE' Gianluca con avviso in data 22/04/2022 prot. n. 18704, in seduta pubblica di
prima convocazione.

Sono presenti in sala consiliare il Sig. Sindaco e i Sigg. Consiglieri Comunali:

Pr./As. Pr./As.
P MARCON Stefano- Sindaco
P DIDONE' Gianluca P GIOVINE Diego
P PASQUALOTTO Stefano P RIZZO Guido
P DIDONE' Michael P BASSO Fiorenzo
P ZANELLATO Matteo P SARTORETTO Sebastiano
P PERON Elisabetta P BELTRAMELLO Claudio
P DUSSIN Luciano AG BOLDO Alessandro
P BATTOCCHIO Annalisa P BOLZON Nazzareno
P PAVIN Mary P FISCON Gianni
P PASQUETTIN Brian P GOMIERATO Maria
P MURAROTTO Diego P STANGHERLIN Serena
P GATTO Viviana P BAZAN Maria Chiara
P CATTAPAN Giovanni A ZURLO Lorenzo Angelo

Gli Assessori presenti in sala consiliare sono:

Pr./As. Pr./As.
P GALANTE Marica
P FILIPPETTO Roberto P GUIDOLIN Stefania
P PIVOTTI Franco P GARBUIO Roberta
P GIOVINE Gianfranco

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Cescon Ivano.

Riconosciuta  la  legalità  dell’adunanza,  assume  la  presidenza  il  Sig.  DIDONE'  Gianluca,  il  quale
designa alle funzioni di scrutatore i Signori Stangherlin Serena, Zanellato Matteo e Cattapan Giovanni
e invita il Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto all’ordine del giorno sopra indicato.

La  seduta  è  resa  pubblica  mediante  l’accesso  contingentato  e  mediante trasmissione  in  diretta
streaming attraverso la piattaforma youtube.
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OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2021

Il Presidente pone in trattazione l’argomento in oggetto secondo la proposta di deliberazione 
che di seguito si riporta:

“
PROPOSTA DI DELIBERA

Visti gli artt. 151, 193 ed i Titoli III e VI del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Visti in particolare gli artt. 227 e 228 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e l’art. 11 del D. Lgs.
23 giugno 2011, n. 118, riepilogati degli allegati obbligatori al rendiconto della gestione,

Esaminato il Conto per l’esercizio finanziario 2021 reso dal Tesoriere Intesa Sanpaolo s.p.a.
nei termini stabiliti dall’art. 226 del D. Lgs. 267/2000;

Dato atto che ai sensi dell’art. 11, punto 4 lettera l) del D. Lgs. 118/2011 viene allegato al
rendiconto della gestione il prospetto degli incassi e dei pagamenti effettuati dal Tesoriere
ed inseriti nel Sistema Informativo delle Operazioni degli Enti Pubblici (SIOPE);

Vista la relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul Rendiconto suddetto, resa ai sensi
dell'art. 239 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267;

Preso atto che i responsabili dei Servizi hanno provveduto, ai sensi dell'art. 3, comma 4, del
D. Lgs.  23 giugno 2011, n. 118, e dell’art. 228, comma 3, del D. Lgs. 18 agosto 2000, n.
267, all’operazione di riaccertamento dei residui, consistente nella revisione delle ragioni
del  mantenimento  in  tutto  o  in  parte  di  tali  partite  nella  contabilità  comunale,  e  ad
attestare l’assenza di debiti fuori bilancio al 31.12.2021;

Visto che, conseguentemente all’operazione di riaccertamento di cui sopra è stato redatto
l’Elenco  dei  residui  attivi  e  passivi  da  mantenere  distinti  per  anno di  provenienza  da
allegarsi al rendiconto della gestione ai sensi dell’art. 11, punto 4 lettera m) del D. Lgs.
118/2011,  approvato  con  deliberazione  della  Giunta  Comunale  n.  62 del  17.03.2022,
dichiarata immediatamente eseguibile;

Dato atto che dal conto del bilancio non vi sono crediti stralciati o dichiarati inesigibili; 

Dato atto che sono da allegare al rendiconto della gestione i parametri di determinazione
delle condizioni deficitarie dell’Ente, ai sensi degli art. 227, comma 5, e 228, comma 5,
del D. Lgs 267/2000;

Dato atto che l’Ente non versa in condizioni strutturalmente deficitarie secondo i parametri di
cui al Decreto del Ministero dell’Interno, di concerto con il Ministero dell’Economia e delle
Finanze, del 28/12/2018;

Dato atto che, in osservanza a quanto regolato dall’art. 16, comma 26, del D.L. n. 138/2011,
convertito con Legge n. 148/2011, viene allegato al rendiconto un prospetto descrittivo
delle  spese  di  rappresentanza  sostenute  dall’Ente  nel  corso  del  2021,  predisposto
secondo lo schema fissato dal Decreto del Ministero dell’Interno datato 23.01.2012;
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OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2021

Dato atto che con deliberazione consiliare n. 78 in data 27 luglio 2021 è stato dato atto del
permanere degli equilibri generali del bilancio 2021/2023, ai sensi dell’art. 193 del D. Lgs.
267/2000;

Dato atto che con deliberazione della Giunta Comunale n. 16 del 27.01.2022,  sono stati
approvati i rendiconti degli agenti contabili a denaro e a materia dell’anno 2021;

Richiamata  la  deliberazione  della  Giunta  Comunale  n.  82  del  01/04/2022,  dichiarata
immediatamente  eseguibile,  con la  quale  è stato approvato  lo  Schema di  Rendiconto
della Gestione 2021 e relativi allegati – compresa la relazione della Giunta Comunale;

Dato atto che, ai sensi dell’art. 6, comma 4, del D.L. 95/2012, convertito con modificazioni in
Legge n. 135/2012, è allegata al Rendiconto una nota informativa contenente la verifica
dei crediti e debiti reciproci tra l’Ente e le società partecipate; 

Dato atto che è stato verificato il rispetto:
 della destinazione della spesa della quota vincolata proventi del Codice della Strada, ai

sensi degli artt. 142 e 208 del D. Lgs. 285/1992, modificato con Legge n. 120/2010;
 dei limiti di spesa degli incarichi di collaborazione e professionali di cui all’art. 3 comma 55

Legge 244/2007);

Dato atto:
 che  l’elenco  delle  partecipazioni  è  inserito  nella  Relazione  della  Giunta  Comunale  al

rendiconto 2021 e che i bilanci delle società riferiti all’anno 2020 sono pubblicati sul sito
web comunale all’indirizzo:
http://www.comune.castelfranco-veneto.tv.it/index.php?area=12&menu=317&page=1408  ;  

 che  il  bilancio  consolidato  del  Comune  di  Castelfranco  Veneto  riferito  all’anno  2020,
approvato con deliberazione consiliare n. 98 del 30.09.2021 ed i bilanci anno 2020 dei
soggetti  considerati  nel  “Gruppo  Amministrazione  Pubblica”,  di  cui  all’allegato  4/4  ed
all’allegato 4/1 (punto 9.3) del D. Lgs. n. 118/2011, sono pubblicati sul sito web comunale
all’indirizzo:
http://www.comune.castelfranco-veneto.tv.it/index.php?area=12&menu=323&page=1419

 che i bilanci ed i rendiconti del Comune di Castelfranco Veneto sono pubblicati sul sito
web comunale all’indirizzo:
https://www.comune.castelfrancoveneto.tv.it/index.php?area=12&menu=323&page=1419

Accertato che il Rendiconto in discussione, comprensivo degli allegati obbligatori (Relazione
della Giunta, Relazione del Collegio dei Revisori, Elenco dei residui attivi e passivi distinti
per anno di provenienza), è stato messo a disposizione dei Consiglieri Comunali;

Visto il D. Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e successive integrazioni e modificazioni;

Visto il D. Lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e successive integrazioni e modificazioni;

Visto lo Statuto Comunale;

Visto il Regolamento di contabilità;

Richiamate le motivazioni e premesse riportate;

SI PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE:
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1) di dare atto che le operazioni di riaccertamento dei residui attivi e passivi sono state
approvate  con  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  62  del  17.03.2022,  che  ha
provveduto a variare gli  stanziamenti  dell’esercizio in corso per la reimputazione dei
residui con esigibilità oltre la data del 31.12.2021;

2) di approvare il Rendiconto della gestione dell’esercizio 2021, come da allegato sub A,
che costituisce parte integrante e sostanziale della presente deliberazione, composto
dei seguenti documenti:
 i prospetti della gestione delle entrate e delle spese con annessi quadri riepilogativi;
 la verifica degli equilibri comprovante il risultato d’esercizio non negativo;
 il prospetto dimostrativo del risultato di amministrazione;
 quadro generale riassuntivo;
 la composizione per missioni e programmi del fondo pluriennale vincolato;
 la composizione del fondo crediti di dubbia esigibilità;
 il prospetto degli accertamenti per titoli, tipologie e categorie;
 il prospetto degli impegni per missioni, programmi e macroaggregati;
 elenco analitico delle risorse accantonate nel risultato di amministrazione;
 elenco analitico delle risorse destinate nel risultato di amministrazione;
 elenco analitico delle risorse vincolate nel risultato di amministrazione;
 la tabella degli accertamenti ed impegni pluriennali;
 i prospetti riepilogativi delle entrate e delle spese per piano dei conti;
 il  prospetto  delle  spese  sostenute  per  lo  svolgimento  di  funzioni  delegate  dalla

Regione 
 il prospetto degli utilizzi di contributi e trasferimenti da parte di organismi comunitari;
 i  prospetti  relativi  alla contabilità  economico-patrimoniale secondo le nuove regole

previste dall’allegato 4/3 del D. Lgs. 118/2011;
 il conto del Tesoriere dell’esercizio 2021 ed il quadro riassuntivo della cassa;
 il piano degli indicatori e dei risultati attesi, di cui al decreto del Ministero dell’Interno

del 22/12/2015;
 la tabella dei parametri di riscontro della situazione di deficitarietà strutturale;

3) di approvare gli altri allegati al Rendiconto della gestione dell’esercizio 2021, come di
seguito  riportati,  dando  atto  che  costituiscono  parte  integrante  e  sostanziale  della
presente deliberazione:
 la  Relazione  della  Giunta  Comunale  e  la  Nota  Integrativa  al  Rendiconto  2021

(allegato sub B) ;
 i  residui  attivi  e  passivi  conservati,  ed  inesigibili,  risultanti  dalle  operazioni  di

riaccertamento dei residui (allegato sub C);
 la nota informativa contenente la verifica dei crediti e debiti reciproci tra l’Ente e le

società partecipate (allegato sub D e contenuto anche nella Nota Integrativa);
 il prospetto descrittivo delle spese di rappresentanza  sostenute dall’Ente nel corso

del 2021 (allegato sub E);
 i  prospetti  dimostrativi  della  destinazione  dei  proventi  del  Codice della  Strada,  ai

sensi del D. Lgs. n. 285/1992 (contenuto anche nella nota integrativa), del rispetto
dei limiti di spesa per gli incarichi professionali  di cui alla Legge n. 244/2007 e lo
stock del debito al 31 dicembre 2021 (allegato sub F);

 i quadri relativi agli incassi ed ai pagamenti 2021 secondo la codifica SIOPE (allegato
sub G);
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OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2021

 l’attestazione dei tempi medi di pagamento relativi all’anno 2021, resa ai sensi del
d.L. n. 66/2014, conv. in legge n. 89/2014 (allegato sub H);

 relazione  consuntiva  sull’utilizzo  dei  fondi  assegnati  e  sul  raggiungimento  degli
obiettivi stabiliti dal DPCM del 1° luglio 2021, articolo 1, comma 792, legge 178/2020
(allegato sub I);

4) di dare atto che alla data del 31.12.2021:
 non vi sono debiti fuori bilancio, come da dichiarazione dei Responsabili dei Servizi

agli atti in ufficio;
 non vi sono spese assunte per contratti relativi a strumenti derivati o da contratti di

finanziamento  (art. 30, comma 8, della legge n. 133/2008);
 è stato accantonato nell’avanzo di amministrazione 2021 un fondo rischi per passività

potenziali di euro 200.000,00 derivante dal rendiconto 2018;
 il conto economico presenta un risultato di esercizio pari a Euro 1.453.234,45;

5) di destinare l’utile d’esercizio a riserve;

6) di dare atto della precedente deliberazione di Consiglio Comunale n. 78 del 27.07.2021,
riguardante la  verifica degli equilibri finanziari anno 2021;

7) di  dare atto che il  Collegio dei Revisori  dei Conti  ha reso in data 13 aprile  2022 la
relazione sul Rendiconto suddetto, ai sensi dell'art. 239 del D. Lgs. 18 agosto 2000, n.
267, come da allegato al presente atto, che costituisce parte integrante e sostanziale
della presente deliberazione;

8) di dare atto che l’Ente ha rispettato i Vincoli di Finanza Pubblica per l’esercizio 2021;

9) di trasmettere il presente atto al Tesoriere comunale;

10) di  dichiarare  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  ai  sensi
dell’art. 134, 4° comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267, al fine di procedere con eventuali
variazioni al bilancio di previsione se necessario.

-.-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte del …. (Sindaco o Assessore delegato);

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
………………. in data ……………………;

Aperta la discussione con i seguenti interventi:
…
…
Chiusa la discussione;
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Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n.
Favorevoli n.
Contrari n.

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-

(eventualmente)
IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n. 13
Favorevoli n.
Contrari n.

dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°
comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.

”
-.-.-.-.-.-.-.-

INTERVENTI
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OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2021

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Il punto n. 11 è: “Approvazione rendiconto del Comune di Castelfranco Veneto – anno 2021”.
A  questo  punto,  è  stato  portato  nella  Commissione  di  martedì  26  aprile,  e  in  sede  di
Commissione ci si è concordato che dopo l’illustrazione da parte del Consigliere Guidolin
venga fatto un riassunto da parte di vari Assessori. Avete già ricevuto anche quello che è
tutto il rendiconto, ai primi di aprile, se non erro, e direi di lasciare la parola all’Assessore
Guidolin. Prego, Assessore.

ASSESSORE GUIDOLIN
Sì,  grazie.  Come già  anticipato,  in  sede  di  Commissione  quest’anno,  a  differenza  dello
scorso anno, oltre alla relazione di Giunta, che, appunto, dava illustrazione e dà illustrazione
di ciò che è stato fatto nel corso dell’anno 2020 – 2021, nello specifico quest’anno, visto che
era passato comunque un anno dall’insediamento di questa Amministrazione, quindi anche il
tempo tecnico per fare una valutazione annuale complessiva, si è ricominciato e si è ripreso
quello che era anche lo strumento del monitoraggio, che va un po’ di pari passo con quello
che è il DUP, che è il Documento Unico di Programmazione, che di solito viene approvato ad
inizio anno, e in questo strumento si ha la possibilità di andare a verificare quelle che erano
le azioni o, comunque, gli obiettivi che l’Amministrazione si era data durante l’anno, quindi si
va proprio a vedere e a capire quelli che sono gli obiettivi che sono stati  raggiunti,  quelli
raggiunti  parzialmente e quelli  no,  ed eventualmente con delle motivazioni  o,  comunque,
delle spiegazioni,  quindi questo poi sarà anche un po’ il  tema che i colleghi andranno a
vedere dalla relazione dei cinque minuti che avevamo concordato in sede di Commissione. 
Vado  un  po’  ad  illustrare  quelli  che  sono  i  numeri,  e  cercherò  di  essere  il  più  precisa
possibile, eventualmente, poi, andremo a rivederli in un secondo momento. 
Dalla  nota  integrativa  che  tutti  voi  avete  ricevuto,  appunto,  ad  inizio  aprile,  e  tengo  a
precisare un ringraziamento a tutti  gli uffici di appartenenza per il lavoro che hanno fatto
anche  rispettando  i  tempi  per  poter  andarli  ad  analizzare  e  a  leggere  con calma,  e  ad
arrivare  oggi  con una maggiore  conoscenza da parte  di  tutti,  arriviamo a un risultato  di
Amministrazione  a  fine  anno,  quindi  al  31  dicembre  2021,  di  circa  14.149.000.  Questi
14.000.000, come detto, sono composti da più voci, da una parte abbiamo la gestione di
competenza, che è di 4.307.000, la gestione dei residui, che è di 311.000, e poi a queste
due voci bisogna andare a sommare quello che è l’avanzo degli esercizi precedenti che è
stato  utilizzato,  quindi  che è stato applicato,  che è di  circa 4.512.000,  e qui  entro  nello
specifico, nel senso che di questi 4.000.000, 2.000.000 sono stati utilizzati per la spesa in
parte corrente,  e la restante parte per la spesa in conto capitale, e alla fine va aggiunto
l’avanzo degli esercizi precedenti che non è stato applicato, perché, come già detto anche
l’altra sera, non tutto l’avanzo può essere applicato, ma lo si fa anche in onor di logica, nel
senso che si va ad applicarlo in base a quegli investimenti o, comunque, quelle opere che si
è non dico certi al 100%, ma con una buona probabilità di realizzazione, e questo è pari a
circa 5.017.000, quindi il risultato totale è di 14.149.000. 
Come ben sapete, questo non è la parte disponibile, ma è il risultato di Amministrazione, alla
quale poi devono essere accantonati  una serie di fondi,  appunto fondi accantonati,  fondi
vincolanti, fondi destinati all’investimento. 
Ora  non  vado  nel  dettaglio  di  ogni  fondo  come sono  andata  l’altra  sera,  in  ogni  caso,
togliendo tutta questa parte di fondi che non possiamo utilizzare,  arriviamo a un avanzo
disponibile,  quindi una parte disponibile,  ed è qui che dobbiamo andare a riflettere e ad
orientarci  sul  da  farsi,  che  è,  appunto,  di  4.768.000,  quindi  si  ha  un  avanzo  di  circa
5.000.000. 
Come detto, lo scorso anno è un avanzo sicuramente importante che fa riflettere, ma che ha
delle motivazioni in sé, uno è l’arrivo dei 3.000.000 del Fondo di Solidarietà che sono arrivati
a  fine dicembre,  quindi  per  ovvie  ragioni  sono andati  in avanzo;  un altro  fattore  che ha
portato a un incremento dell’avanzo sono sicuramente le alienazioni che sono state fatte nel
corso del 2021, in particolare,  in due momenti  diversi dell’anno, ed ulteriori sempre fondi
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arrivati  per  la  pandemia,  che,  come già  detto  anche l’altra  sera,  continua  ad esserci  e,
quindi,  ci  vede  comunque  in  prima  linea  poi  nel  rispondere  a  questa  situazione
emergenziale. Grazie. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie, Assessore. Assessore Pivotti, prego. 

ASSESSORE PIVOTTI
Dunque, in Commissione è stato detto di fare un intervento breve, di cinque minuti a me
diventa un po’ complicato, avendo cinque deleghe, fare un intervento breve, ed allora mi
limiterò solamente a dare dei flash sulle varie deleghe, su quello che è stato il lavoro più
importante, pianificato e portato avanti, ovviamente rimandando tutto il resto della relazione
della Giunta e al monitoraggio tutte le domande che vogliate fare per quanto riguarda le mie
deleghe. 
Dunque, partendo dalla pianificazione del territorio, l’impegno sostanziale che ha impegnato
maggiormente è stato quello, sostanzialmente, di dare seguito a tutte quelle domande degli
accordi pubblico privati e i permessi di costruire convenzionati, che giacevano già prima di
avere assunto l’incarico, quindi siamo partiti dalle linee guida sia per la pianificazione degli
interventi di accordo privato, sia per i permessi di costruire convenzionati,  e poi abbiamo
portato in Consiglio. Poi, una volta passato in Commissione, abbiamo portato avanti tutti gli
incontri  con  le  varie  ditte,  dando  loro  anche  tutti  gli  elementi  di  costo  del  contributo
straordinario che devono versare e quant’altro, adesso siamo in quella fase in cui alcune
ditte hanno già presentato tutta la documentazione necessaria, altre stanno valutando, man
mano che arriveranno tutte le documentazioni, penso anche a breve qualcuna, porteremo in
Commissione e in Consiglio questi permessi. 
L’altra operazione importante è stata quella dell’avvio per quanto riguarda i crediti edilizi, che
è stata presentata  anche in Commissione,  poi  interventi  su cui non sono solo di  natura
tecnica, ma che hanno visto anche l’Assessorato impegnato dal punto di vista politico, sono
cospicui, e li vedete nella relazione della Giunta di diversi temi urbanistici, che hanno visto
l’Assessorato  non solo  dalla  parte  tecnica,  ma anche dalla  parte  politica,  impegnata  nel
portare avanti tutti questi progetti. 
Passando  alla  scuola,  per  quanto  riguarda  la  scuola,  vista  la  pandemia,  quali  erano  le
problematiche,  che  non  sono  problematiche  ordinarie,  erano  problematiche  un  po’
straordinarie che abbiamo dovuto trattare, la volontà assoluta di garantire i servizi alla scuola
nel modo migliore, e senza, diciamo, avere delle influenze negative riguardo al fatto che gli
alunni potessero avere un loro posto in aula, che non ci fosse dato spazio alla didattica a
distanza, perché sappiamo benissimo tutto quello che ha comportato la didattica a distanza,
secondo,  garantire  il  servizio  di  trasporto  scolastico,  che  non  era  semplice  sempre
nell’emergenza della pandemia, e la mensa scolastica. Sostanzialmente, questi risultati sono
stati  conseguenti,  perché tutte le  classi,  tutti  i  plessi  scolastici  del  Comune,  quindi  dalle
materne alle primarie, e le secondarie di primo grado, avevano gli spazi per fare le lezioni in
presenza e, sostanzialmente,  le uniche lezioni a distanza sono state fatte per ordine del
Ministero in base alle leggi sulla pandemia. 
La seconda cosa:  i  trasporti  li  abbiamo garantiti  anche con un intervento  a favore  della
MOM,  affinché  garantisse  tutti  i  trasporti  rispetto  al  numero  di  bambini  e  ragazzi  che
potevano portare, garantendo loro anche un contributo per la sanificazione dei mezzi, cosa
che hanno fatto pochissimi Comuni, ma noi l’abbiamo fatto proprio per dare sicurezza anche
ai ragazzi. 
Terza  cosa:  la  mensa,  con  la  diversità  tra  primo  e  secondo  circolo,  è  emerso  che  è
notevolmente migliorata sia nel servizio nell’uno e nell’altro,  e dall’ultima riunione che ho
fatto con i rappresentanti dei genitori e degli insegnanti del servizio mensa, hanno valutato
che effettivamente rispetto all’anno scorso vi è stato anche un salto di qualità, tanto è vero
che  i  genitori,  dopo  che  il  primo  anno  avevano  dubbi  sulla  ditta  a  cui  è  stato  affidato
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l’incarico,  quest’anno,  visto che scade,  e l’abbiamo prorogato  per  la pandemia,  mi pare,
ancora per un anno, ma poi, visto che scade, si preoccupavano che non cambiasse la ditta,
quindi purtroppo poi dovremmo fare la gara, dovremmo vedere come va a finire, però questo
dà il  senso,  sostanzialmente,  di  come il  servizio,  anche nella  decisione dei genitori,  che
vogliono  confermare  la  ditta,  sia  notevolmente  migliorato  rispetto  all’anno  passato.
Comunque abbiamo anche garantito con sforzo enorme il servizio di vigilanza alle scuole
con i nonni vigili, perché non era semplice, perché molti nonni vigili erano ovviamente di età
avanzata, non potevano essere impiegati, quindi quelle che erano le condizioni straordinarie,
non ordinarie, che è lo scopo principale, poi ci sono i concorsi, e ci sono tutte le altre cose
che si portano avanti, ma questo era il risultato che si voleva ottenere, e l’abbiamo ottenuto. 
Per quanto riguarda lo sport, anche qua mi riferisco a un’operazione di cui io penso che, al di
là delle feste dello sport, al di là delle corse ciclistiche, al di là di avere dato tutti gli spazi alle
società  sportive  per  le  loro  attività,  punto  su  un  intervento  che  abbiamo  fatto,  in
collaborazione con i Lavori Pubblici questo, di andare a verificare tutte le condizioni degli
impianti  sportivi,  perché  sappiamo  benissimo,  se  ricordiamo  tutti  dell’impianto  di  San
Floriano, purtroppo negli anni in tutti gli impianti sportivi si sono accumulate delle strutture
non sempre,  diciamo,  in regola per buona volontà ovviamente sempre di  Presidenti  che
danno l’anima e di tutti i soci, però anche nel rinnovare dobbiamo fare il punto, è stato fatto
un lavoro enorme, abbiamo incaricato un architetto poi di dare tutte le valutazioni finali, ed
adesso abbiamo una situazione chiara per tutti gli impianti sportivi,  in cui sono definiti gli
interventi cosiddetti di normalizzazione per mettere a norma quelle cose che non vanno in
alcuni impianti sportivi; la seconda operazione è quella degli interventi che devono essere
fatti  dal  punto  di  vista  edilizio,  tipo  quello  che  abbiamo fatto  a Salvarosa  della  delibera
precedente, in cui piove dentro, qualche intervento edilizio, e a medio e lungo termine in un
piano triennale la sostituzione degli  impianti  di illuminazione a led e la sostituzione delle
caldaie, tutto nella logica del risparmio energetico, adesso abbiamo una base certa e definita
di tutti gli interventi che poi porterò all’attenzione della Giunta ed anche della Commissione di
un piano triennale, poi sperando che ci siano i fondi per poterlo finanziare. Ecco, questo
ritengo il punto principale dell’opera, al di là di tutte le altre cose che poi sono state fatte nel
settore sportivo, ma questo lo ritengo un punto veramente essenziale, perché erano anni
che non veniva fatto questo. 
Associazioni. Ecco, a parte che ripeto che l’Assessorato alle Associazioni non ha budget,
quindi  è  solamente  un  punto  di  raccordo  e  confronto  per  andare  a  definire  con  altri
Assessorati  gli  interventi,  però  c’è  un  intervento  che  andiamo  tutti  fieri  come
Amministrazione,  e  i  miei  complimenti  vanno  anche  al  Sindaco,  è  quello  che  abbiamo
garantito i centri estivi a una platea vasta, che penso che pochissimi Comuni hanno fatto
investendo  oltre  240.000  euro,  e  sono  andati  a  beneficio  di  associazioni  sportive,
associazioni culturali, associazioni parrocchiali, ed abbiamo definito un intervento che oltre
68.000 euro che ci ha dato lo Stato abbiamo investito parecchio, e i centri estivi sono partiti
in una situazione tale che penso che siamo tra i primi Comuni che hanno investito così tanto
nei centri estivi.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie, Assessore. Assessore Filippetto, prego. 

ASSESSORE FILIPPETTO
Grazie.  Partirei,  secondo  l’ordine  che  c’è  anche  nella  relazione  della  Giunta,  dalle
partecipazioni. 
Riepilogando, il Comune di Castelfranco Veneto ha partecipazioni in società, che vado ad
elencare. 
I dati riportati  nel bilancio sono quelli dei bilanci chiusi al 31/12/2020, in quanto quelli del
2021  alcuni  devono  ancora  pervenire  al  Comune  di  Castelfranco  Veneto.  Noi  nel  2021
avevamo l’azienda AEEP,  azienda speciale,  nella  quale  destiniamo il  100%,  ed azienda
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speciale Castelfranco Patrimonio e Servizi S.r.l.,  sempre al 100%, queste due sono state
fuse, per cui la fusione ha avuto effetto da ottobre del 2021, per cui è l’ultima volta che le
vediamo entrambe. Poi abbiamo la MOM, dove noi deteniamo il  3,94%; l’Alto Trevigiano
Servizi, dove noi deteniamo lo stesso il 3,96,58%, ricordo che l’Alto Trevigiano Servizi, nel
corso del 2022 è stata trasformata da S.r.l. a S.p.A.; il Consiglio di Bacino Priula, del quale
noi abbiamo una quota del 5,97%, il Consiglio di Bacino Priula sappiamo che è detentore,
insieme  agli  altri  Comuni,  della  totale  partecipazione  di  Contarina  e  di  altre  ditte.  Nella
relazione più avanti troverete anche cosa controllano, di conseguenza, le varie società. Il
Consiglio di Bacino Veneto Orientale (ATO), che è quello acquedotto, fognatura, dove noi
abbiamo il 3,94%, l’Asco Holding S.p.A., che detiene le quote di alcune società. 
Passando all’Azienda per l’Edilizia Economica Popolare, che è quella che maggiormente ci
interessa,  perché  deteniamo  il  totale  controllo,  l’azienda  soffre  essenzialmente  di  due
problemi, che è una gestione corrente in perdita, dovuta al costo sociale del Servizio Casa,
che il Comune, con la scelta operata al momento della costituzione dell’azienda, si è di fatto
assunto per la differenza fra le entrate ed affitti non adeguate da tempo e non aggiornate.
Nel 2021 è entrato a regime anche la legge 39, però questo non è sufficiente, l’adeguamento
della Legge non è stato sufficiente a ripianare e a mettere il bilancio in pareggio, per cui il
Comune dovrà  sempre  trovare  risorse  necessarie  per  dare  una  mano e  contribuire  alla
AEEP. 
Vado avanti, passiamo al discorso dei Lavori Pubblici: Settore Opere Pubbliche, oltre a tutte
le attività che compie d’ufficio, per cui vari monitoraggi per l’ANAC e le varie istruttorie per le
domande dei fondi di contributi POR FESR, ed ultimamente anche quelli per il PNRR; gli
accertamenti e la rendicontazione a saldo dei contributi regionali per l’adeguamento sismico
degli  edifici  scolastici;  gli  accertamenti  e  la  rendicontazione  a  saldo  dei  contributi  del
Ministero per gli  adeguamenti  sismici;  l’aggiornamento dell’Anagrafe Scolastica Regionale
intesa come immobili. 
Si riporta uno stato, e passiamo allo stato di esecuzione dei vari lavori, questo sempre con
riferimento al 31/12/2021. Al 31/12/2021 abbiamo gli interventi del PIRUEA, iniziati nel 2017,
per un importo di 1.300.000, di questa parte sappiamo lo stato dell’arte, che è quello dove
noi ci troviamo con un’impresa alla quale era stato dato l’incarico per la realizzazione del
Terminal, che ha qualche problema di natura finanziaria, e stiamo cercando di risolverli; c’è
la rotatoria fra la SR 53 Postumia alla SS 67, rotonda McDonald’s, i lavori sono stati ultimati
e  collaudati;  la  palestra  della  scuola  elementare  Villarazzo,  lavori  ultimati  e  collaudati;
restauro  del  consolidamento  del  ponte  di  via  Garibaldi,  lavori  ultimati  e  collaudati;  il
miglioramento della sicurezza delle vie del centro di San Floriano, lavori ultimati e collaudati;
la ristrutturazione del Palazzo Municipale, lavori ultimati e collaudati; la ristrutturazione della
scuola elementare di Treville, lavori ultimati e collaudati; l’adeguamento sismico della scuola
secondaria  Giorgione,  eseguito  il  “Primo  stralcio”,  quello  del  2021,  adesso  si  dovrà
procedere alla realizzazione del “Secondo stralcio”; ristrutturazione ed adeguamento sismico
scuola secondaria di Treville, lavori collaudati, eseguita rendicontazione per il contributo; di
qualificazione  polo  sportivo  di  Castelfranco,  leggi  piscina,  è  stata  nel  corso  del  2021
acquisita  la  progettazione  definitiva  del  “Primo  stralcio”;  ristrutturazione  complesso
comprendente  l’edificio  scuola  media  Giorgione  Chiostro  dei  Serviti,  parliamo  del  futuro
Conservatorio, è stata stipulata la convenzione con il Conservatorio di musica; pista ciclabile
di  via  Castellana,  è  stato  approvato  il  progetto  definitivo,  sono  in  corso  procedure  di
esproprio, la progettazione esecutiva che a giorni dovrebbe esserci consegnata; esecuzione
di alcuni interventi a carico di ATS; pista ciclabile di via Larga, è stato eseguito il “Primo
stralcio”, lavori ultimati; collegamento ciclopedonale fra Viale Italia e via Ospedale, progetto
definitivo approvato;  restauro e riuso funzionale della Casa Trombetta,  questi  lavori  sono
stati  ultimati;  biglietterie  e  pensiline  nuove  presso  il  Terminal  Bus,  progetto  esecutivo
consegnato, intervento differito alla successiva realizzazione del Terminal; restauro mura tra
la Torre Civica e la Torre del Giorgione, il progetto per l’incamminamento, è stato approvato
il  progetto  esecutivo;  restauro  della  cinta  muraria  Torre B,  Torre di  sud – ovest  è stato
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differito  al  2023;  recupero  immobile  ex  Cattani  per  l’intervento  di  cohousing,  conclusa
progettazione definitiva, dovrebbe arrivare a breve anche quella esecutiva; riqualificazione
della  Piazza  di  Salvatronda,  sviluppata  progettazione  preliminare,  l’intervento  è
riprogrammato nel 2022, manutenzione ordinaria quella del progetto 2020 e stato i lavori al
31/12/2021, erano ancora in corso; rotatoria all’incrocio tra via Postioma e via Loreggia, I
lavori erano in corso al 31/12/2021; la passerella sotto la ferrovia sul sentiero degli Ezzelini è
stato differito al 2024; la pista ciclabile San Floriano, “Secondo stralcio”, è stato differito al
2025;  restauro  alla  Barchessa  degli  Strepiti,  è  conclusa  la  progettazione  preliminare,  e
l’intervento è stato differito al 2022, cioè quest’anno; percorso pedonale di via Bella Venezia
“Secondo stralcio”, l’intervento è programmato nel 2022 – 2024; l’ampliamento della scuola
primaria di Salvatronda è programmato per il 2023 – 2024. 
Nell’anno 2021 c’è stata tutta l’attività che riguarda le manutenzioni, immobili, strade, verde
pubblico e Protezione Civile, che esulano dal piano triennale che ho prima elencato, i compiti
dell’ufficio  riguardano  tutta  l’attività  amministrativa,  con  rilascio  dei  permessi  per
occupazione suolo pubblico e concessione per cartelli, passi carrai, concessioni per allaccio
fognatura  bianca,  autorizzazioni  pubblicitarie,  emissione  ed  ordinanze  di  regolazione
viabilità,  emissione  pareri  per  i  plateatici,  partecipazioni  a  Commissioni  di  Pubblico
Spettacolo,  servizi  prestati  per  altri  uffici,  Commercio,  Segreteria  ed  Edilizia  Privata,  la
fornitura  dei  servizi,  appalto  fornitura  ed energia  elettrica  per  tutti  gli  immobili  comunali,
calore e raffrescamento degli immobili comunali,  asporto e rifiuto degli immobili comunali,
canoni  concessioni  consortili,  le  attività  manutentive  ordinarie  e  straordinarie  di  tutte  le
infrastrutture,  strade,  verde  pubblico,  scolastiche,  immobili,  impianti  sportivi,  edifici
monumentali e tutte le proprietà immobiliari dell’Amministrazione Comunale, la parte tecnica,
con progettazione e direzione lavori della maggioranza degli interventi, parti amministrative,
appalti,  affidamenti,  gestione  contratto,  esecuzione  di  lavori  e  servizi,  con  la  Protezione
Civile è stata data operatività durante le crisi, allagamenti, covid – 19, eccetera. Inoltre, c’è
un servizio di reperibilità tecnica, che ha funzionato 24 ore su 24. 
Poi c’è anche l’elenco in termini quantitativi di tutte le varie attività svolte, c’è tutta la gestione
dei due portali  di  segnalazioni,  sia quello della manutenzione delle scuole,  che quello  di
manutenzione di verde, la fornitura dei servizi essenziali,  energia elettrica, appalto tramite
CONSIP Acquedotto  e Depurazioni  effettuato  dal  Servizio  Trasporto  Rifiuti,  effettuato  da
Contarina,  la  gestione  di  piccoli  interventi  di  manutenzione  ordinaria,  la  determinazione,
delibere ed informative, manutenzioni ordinarie di tutto il patrimonio immobiliare del Comune,
le attività amministrative correlate alle opere di appalti,  l’inserimento di aggiornamento dei
dati nel portale del MIT, inserimento aggiornamento dati portale (BDAP); pubblicazione degli
avvisi  di  appalto  e  tutta  quella  attività  inerente  l’aggiudicazione  dei  lavori,  servizi  di
amministrazione ordinaria affidati in house, ricordo che alla CPS, all’allora CPS, era affidato
il contratto di manutenzione strade, la segnaletica semaforica, la pubblica illuminazione, e il
verde pubblico, invece, è affidato alla Contarina. Altri servizi per il verde pubblico sono la
gestione manutenzione,  del quale si  occupa direttamente l’Ufficio  Tecnico,  nei 45 parchi
attrezzati. 
Per quanto concerne l’Ambiente, il Servizio Ambiente è impegnato nelle attività istituzionali di
competenza, quelle di controllo e monitoraggio del territorio, le attività sono svolte sempre in
collaborazione  con  gli  Enti  esterni,  in  particolare,  Regione  Veneto,  Provincia  di  Treviso,
ARPAV, ULSS, Settore Igiene, Sanità Pubblica e Dipartimento di Prevenzione. Gli obiettivi
perseguiti  di  competenze  su  segnalazioni,  emergenze  o  mediante  controlli  periodici
riguardano  gli  scarichi  nell’ambiente,  il  servizio  di  raccolta  dei  rifiuti,  esecuzione  di
monitoraggi ambientali. Altre attività che riguardano l’ufficio, che svolge l’attività dell’Ufficio
Ambiente, riguardano l’educazione ambientale per lo sviluppo sostenibile, volto a creare una
maggiore sensibilità nella Cittadinanza verso i temi dell’Ambiente. 
I  monitoraggi  ambientali,  gestione  e  segnalazioni  riguardano,  in  particolare,  l’amianto,  le
segnalazioni varie che l’ufficio gestisce, queste segnalazioni derivano per la maggior parte
dall’APP che è a disposizione di tutti i cittadini, nel 2011 hanno segnalato 311 abbandoni di
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rifiuti, 6 rumori molesti ed 11 derattizzazioni e disinfestazioni; il servizio di raccolta dei rifiuti,
monitoraggio  abbandoni,  delle  segnalazioni  spese  per  abbandono  dei  rifiuti,  dei  quali  si
occupa l’Ufficio Ambiente, ed è con la gestione del fondo denominato Foster; la pulizia ai
parchi dei cittadini, dopo la fase sperimentale del 2016, il servizio è stato reso strutturale,
che con l’aggiuntiva l’ufficio si occupa di monitorare lo svolgimento dello stesso. 
Per quanto riguarda l’educazione ambientale abbiamo la Giornata Ecologica, che nel 2021 si
è tenuta il 30 maggio, ed ha visto la partecipazione di 100 volontari, l’educazione ambientale
per  lo  sviluppo  sostenibile,  promozione  dell’attività  fisica,  l’ufficio  è  impegnata  nella
preparazione dell’attività del progetto, promozione delle attività di cammino per la salute del
cittadino e della città, vedi pedibus ed OMNE 2021, ha riscosso a mio avviso un grossissimo
successo,  con la  presenza di  quasi  6 mila  visitatori,  e  soprattutto  il  ritorno è stato  reso
tangibile  dal  fatto  che  sabato  scorso  è  stato  presentato  presso  il  Museo  Giorgione  un
progetto  che  prende  spunto  proprio  dall’OMNE,  che  si  chiama Transizione,  che è  stato
realizzato dalla Regione Puglia e dal Comune di Lecce, proprio in sinergia con il progetto
OMNE del Comune di Castelfranco Veneto. 
Se  poi  passiamo  alla  situazione  del  monitoraggio,  abbiamo  anche  in  questo  caso  uno
schema sempre allegato alla relazione di Giunta, laddove si vedono tutte le varie attività che
sono state eseguite e lo stato dei lavori al 31/12/2021. 
Se poi ci sono delle richieste puntuali sono a disposizione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie, Assessore. Assessore Garbuio, prego.
 
ASSESSORE GARBUIO
Sì, grazie. Buonasera a tutti. Il comparto della Cultura ovviamente anche per il 2021 è stato
interessato  da aperture  e chiusure  a singhiozzo,  con la  previsione di  diverse restrizioni,
causa pandemia, quantomeno fino al mese di aprile. Dal mese di maggio 2021, per quanto
riguarda la  Biblioteca siamo riusciti  ad ampliare  l’orario  di  accesso,  nell’agosto  del  2021
abbiamo attivato l’opzione e la possibilità dell’estate al fresco per coloro che necessitavano
di  trovare  un po’  di  sollievo con i  caldi  estivi,  e  da agosto  a dicembre è stato  possibile
attivare tutti i servizi pre – covid anche se, ovviamente, limitati dalle restrizioni previste, in
quanto  l’utente  era  tenuto  a  mostrare  il  green  pass.  Ciò  nonostante,  diciamo  che  la
Biblioteca  ha  riscontrato  un  incremento  dell’utenza,  abbiamo  avuto  un  aumento  di  135
iscritti,  il  numero  degli  acquisti  dei  documenti  e  dei  libri  è  stato  aumentato,  continua
l’attenzione per quanto riguarda il materiale bibliografico per la Sezione dedicata a Giorgione
all’arte,  alla storia dell’arte e dello stesso,  c’è il  consolidamento del ruolo della Biblioteca
quale spazio comunitario di incontro e di promozione della cultura, sono stati progettati circa
15 eventi,  che includono  presentazione  di  libri  in  incontri  di  approfondimenti  e  convegni
anche collegati  ad illustri  personalità  della  città  di  Castelfranco Veneto,  abbiamo onorato
Tina Anselmi, Russello, aspetti legati al dominio della Serenissima, abbiamo realizzato degli
eventi  in  collaborazione  anche  con  l’Associazione  TEDx,  è  proseguita  l’attività  legata  al
“Patto della Lettura”, con l’implementazione di alcune novità, ad esempio, la visita guidata
alla  Biblioteca  per  i  Ragazzi,  l’ipotesi  di  “Scelgo  il  mio  Libro”,  “La  Biblioteca  in  classe”,
“Leggiamo Insieme”, che ha riscontrato la partecipazione di 230 ragazzi a questi incontri,
“Biblioteca  da  asporto”  e  la  consegna  di  libri  e  DVD H24,  con  il  contenitore  fuori  dalla
Biblioteca. 
Per quanto riguarda l’attività del Museo, diciamo che possiamo distinguerla in 4 fattispecie,
da un lato abbiamo l’attività espositiva, che ha visto finalmente l’inaugurazione della “Mostra
Contagio” a febbraio 2021, chiusa poi a luglio, con aperture, appunto, come ho detto prima,
a singhiozzo, e a partire dal 18 settembre la “Mostra di Noè Bordignon”. 
Oltre  l’attività  espositiva,  ovviamente,  in  concomitanza  con  queste  attività  venivano
organizzati degli incontri e degli eventi collegati all’attività espositiva, sono stati realizzati sia
con la “Mostra Contagio”, che con la “Mostra di Noè Bordignon”. Sempre l’attività del Museo
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ha  implementato  il  rapporto  con  le  scuole  e  con  i  ragazzi  attraverso  nella  prima  metà
dell’anno incontri online, sui temi del Museo e delle collezioni civiche. Successivamente, con
una decina di appuntamenti con le scuole secondarie, approfondendo il Tema del Castello,
si  sono  svolte  delle  visite  guidate  con  le  classi  ed  incontri  di  formazione  gratuiti  per
insegnanti nelle mostre, al fine di promuovere i temi che di volta in volta venivano affrontati.
Nel periodo estivo, poi, il Museo ha ospitato in stage alcuni studenti dell’istituto Martini,  i
quali hanno collaborato sia al disallestimento della “Mostra Contagio”, sia al riordino delle
collezioni di “Casa Costanzo” e alla promozione della città con le aperture dello “Studiolo”.
Sempre durante l’estate, e alla fine dell’anno, abbiamo attivato il progetto “Martini in Centro”,
che consiste, in pratica, in una sorta di guida e passeggiata urbana curata, appunto, dai
ragazzi  della  scuola,  a  beneficio  dei  visitatori  del  Museo.  Infine,  come ultima fattispecie
riguardante sempre il  Museo non dobbiamo dimenticare la conservazione del patrimonio,
l’attività è proseguita con il riordino dei materiali del “Fondo Pastrello”, il restauro di quattro
opere pittoriche di Noè Bordignon, ed è stata effettuata una prima inventariazione del “Fondo
dei Disegni di Noè Bordignon”, proprio per continuare l’approfondimento su questo artista. 
Per  quanto riguarda l’Archivio Storico,  diciamo che l’attività  ha visto la conclusione della
bonifica degli archivi pre – unitari ed unitari, da un punto di vista della valorizzazione è stato
dato avvio grazie anche a dei contributi regionali al “Progetto Pergamene”, e sul fronte dello
studio della  valorizzazione delle fonti  archivistiche è stata,  inoltre,  coordinata un’opera di
schedatura  delle  delibere  della  Giunta  Comunale  dal  1875  al  1921,  che  verranno  rese
disponibili online sull’archivio, appunto, della città. Dal punto di vista della valorizzazione e la
conoscenza del patrimonio archivistico del Comune di Castelfranco Veneto è stato per il
2020 un approfondimento, che ha portato poi alla realizzazione della “Mostra Contagio”, che
ha visto mettere in esposizione, appunto, 100 documenti dell’Archivio Storico, questa attività
è stata particolarmente apprezzata, e sicuramente è l’inizio di una necessaria valorizzazione
e conoscenza del patrimonio che possediamo come Archivio Storico. 
Per  quanto  riguarda  i  Servizi  Culturali,  ovviamente  sempre  fino  ad  aprile  non  è  stato
possibile realizzare alcun evento in presenza,  diciamo che la struttura comunque è stata
utilizzata  a  favore  del  Conservatorio  Steffani,  in  quanto,  causa  le  restrizioni  date  dalla
pandemia, non avevano degli spazi stabili da adibire agli studenti, e complessivamente le
manifestazioni realizzate nel corso del 2021 sono state 57, quindi 30 in più rispetto all’anno
precedente, considerando il periodo di aprile – dicembre. Oltre a ciò vanno ad aggiungersi
tutte gli eventi realizzati nella rassegna estiva, che sono stati circa una trentina. Oltre a ciò,
ovviamente,  da novembre abbiamo potuto dare inizio alla stagione di prosa, ed abbiamo
mantenuto la stagione della musica con il Conservatorio Steffani. Non è stato realizzato, a
causa del covid, la rassegna di teatro amatoriale “Teatro che Passione”. 
Seppur  virtualmente,  abbiamo  cercato  di  realizzare,  per  mantenere  viva  l’attenzione  del
pubblico, la Rassegna Ars Thesauri, una rassegna di musica ed arte dedicata, appunto, ad
Antonia e Danilo Cargnello, realizzando le prime tre puntate di approfondimento delle chiese
presenti  nel Comune di Castelfranco Veneto,  in collaborazione con l’Ufficio Diocesano di
Arte Sacra e il Conservatorio Steffani. 
Sempre  nella  prima  parte  dell’anno  abbiamo  realizzato  degli  spettacoli  online  in
concomitanza  con la  “Giornata  della  Memoria  e del  Ricordo”,  del  mese  di  marzo 2021,
dedicato  alle  donne,  da  quando  abbiamo  potuto  aprire  diciamo  la  stagione  degli  eventi
abbiamo fatto un grande sforzo ideativo e propositivo per tutto quel programma che riguarda
“Venezia La Dominante”. Come sapete, abbiamo partecipato alla ricorrenza dei 1600 anni
della  Fondazione di  Venezia,  e grazie anche all’impegno fattivo di  diversi  partner  siamo
riusciti  a  presentare  un giusto  programma di  manifestazione incentrato  ovviamente  sulla
dimensione veneziana della nostra città, che è stato dominio di terraferma, sforzo, peraltro,
che  proprio  pochi  giorni  fa  è  stato  premiato  dalla  città  di  Venezia,  in  quanto  proprio
Castelfranco,  insieme ad altri  tre Comuni,  ha ricevuto  un riconoscimento  speciale per la
dedizione e per il prestigio che abbiamo portato alla città di Venezia, questo spero che sia il
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primo passo per avere un collegamento diretto con Venezia, e porterà sicuramente prestigio
anche alla città di Castelfranco Veneto. 
Ovviamente,  durante  la  stagione  estiva  nell’arena  si  è  tenuta  la  consueta  rassegna  di
spettacoli,  con la partecipazione anche delle associazioni  culturali  del  territorio,  alle quali
abbiamo corrisposto, sia pure minimo, un contributo per agevolarli nella ripartenza, il mese
di settembre è stato caratterizzato dalle rievocazioni  storiche realizzato dall’Associazione
Palio  e  dall’Associazione  Reggimento  Treviso  1979,  a  metà  ottobre  c’è  stata  l’Adunata
Sezionale degli Alpini, che era stata rinviata sempre dal 2020, ed appunto, come ho detto
prima, nel mese di novembre 2021, dopo un anno di stop, è stato possibile partire con la
stagione di prosa 2021 e 2022. 
Nel  periodo  natalizio,  sempre  per  quanto  riguarda  il  teatro  accademico,  abbiamo  ideato
anche uno spettacolo teatrale per i bambini, che ha riscosso, tra l’altro, un grande interesse. 
Questo  per  sommi  capi  l’attività  svolta,  poi  se  avete  delle  richieste  di  approfondimento
rimango a disposizione. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie, Assessore. Assessore Giovine, prego.

ASSESSORE GIOVINE
Buonasera a tutti. Beh, anche l’Assessorato al Turismo di fatto ha subito le forti limitazioni
che il momento pandemico ha creato in tutta Italia, ciò nonostante, però, siamo riusciti  a
sviluppare delle attività di attrazione nei confronti della nostra città grazie alla collaborazione
del nostro braccio operativo,  che è l’Ufficio IAT,  che ha saputo organizzare e richiamare
l’attenzione, appunto, di un pubblico abbastanza vasto, creando delle visite guidate in ogni
mese  per  due  volte  al  mese,  in  particolar  modo,  poi,  sfruttando  anche  il  momento
straordinario dei 1600 anni della Serenissima. 
Vi elenco un po’ velocemente quelli che sono stati appunto i temi, perché sono stati temi
molto apprezzati: a febbraio è stata “La passeggiata con Castelfranco con il naso all’insù”; a
marzo “Le donne di Castelfranco”; a maggio “Gli splendori di influenza veneziana tra le mura
della città”;  sempre a maggio “Ispirazioni  veneziane tra religione e salute”;  a giugno “La
bellezza inesprimibile delle magnifiche dimore veneziane”; a luglio “Il riassetto idraulico della
città di Venezia al Regno d’Italia”; ad agosto “Enigmi e misteri all’ombra del semitecolo”; a
settembre “La musica da Castelfranco a Venezia”;  ad ottobre  “Castelfranco veneziana il
castello museo a cielo aperto”; a novembre “Enigmi e misteri all’ombra del semitecolo”. 
Altro  argomento  che  ha  attirato  l’attenzione  appunto  turistica  a  Castelfranco  è  stata
l’organizzazione della “Giornata nazionale del trekking urbano”, che organizziamo da 5 anni,
e che ogni anno, tra l’altro, ha richiesto addirittura due appuntamenti nella stessa giornata,
proprio perché si era dimostrata molto interessante. 
Abbiamo poi organizzato “La camminata azzurra” in occasione del mese della prevenzione
del  tumore maschile,  in collaborazione con la  LILT di  Castelfranco Veneto,  ed anche in
questo caso il coinvolgimento dei nostri uffici turistici, che hanno naturalmente evidenziato le
bellezze culturali della nostra città, ha visto una partecipazione di oltre 100 persone. 
Poi ci siamo attivati alla promozione e alla comunicazione, sempre attraverso l’Ufficio IAT
abbiamo attivato la pagina Facebook castelfranco.it, e, naturalmente, con le uscite di tre per
settimana, e da giugno, poi, quando l’attenzione si è più manifestata, abbiamo avuto degli
incrementi anche di attenzione nei confronti di questo sito. 
Abbiamo implementato anche il sito castelfrancoveneto.eu, che è, in pratica, la destination
management system regionale, che attrae, diciamo così, riceve le comunicazioni da parte
della  Regione,  perché  si  rivolgano  nel  territorio,  naturalmente,  e  l’Ufficio  IAT  fa  da
coordinamento. 
Abbiamo poi anche registrato i flussi turistici, e purtroppo, come si può ben capire, il flusso
turistico è notevolmente diminuito, siamo intorno al 50% di quella che era stata la nostra
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performance  migliore  del  2019,  però,  insomma,  in  qualche  maniera  c’è  ancora  un forte
interesse nei confronti della nostra città. 
Poi abbiamo aperto delle collaborazioni con altre realtà del territorio, in particolar modo con
la  “Strada  del  radicchio”,  grazie  al  Vice  Presidente  e  Consigliere  Basso,  che  ha creato
diversi gruppi che sono venuti a visitare Castelfranco, gruppi naturalmente che venivano da
altre regioni, poi abbiamo avuto la collaborazione con il CAI e con la Pro Loco, ci siamo
occupati del loro tesseramento, creando, appunto, interesse.
Poi  abbiamo  cercato  di  promuovere  l’immagine  della  nostra  città  attraverso  delle  vie  di
comunicazioni  un  po’  più  ampie,  di  carattere  nazionale,  abbiamo  fatto  delle  pluri  –
redazionali di 6 pagine patinate sulla rivista mensile “Borghi e città magazine”, è una rivista
turistica, abbiamo partecipato alla trasmissione televisiva di Sky, “Una gita fuori porta”, che
voleva  promuovere  il  Sentiero  degli  Ezzelini  e  la  città  nostra  in  generale,  assieme  a
Montagnana, città naturalmente murata, abbiamo poi partecipato alla trasmissione televisiva
Bell’Italia,  in  onda sulla  A7,  la  partecipazione  televisiva  sull’ingrediente  perfetto,  che era
condotta da Maria Grazia Cucinotta, e lì abbiamo promosso il nostro, diciamo così, prodotto
della nostra terra, il mais bianco perla, abbiamo poi sviluppato un’attività anche con le tivù
locali, acquisendo degli spazi televisivi per promuovere gli eventi che erano stati organizzati
anche da altri Assessorati, mi riferisco ai mercatini di Natale ed altri eventi. Continuiamo la
collaborazione anche con l’Associazione “Città Murate”, e naturalmente con il “Sentiero degli
Ezzelini”. 
Diciamo che questo è un po’ il riassunto veloce, vi posso dire che in corso d’opera ci stiamo
anche occupando, insieme alla Pro Loco, anzi, la Pro Loco sta proponendo un’APP turistica,
che ci ha visto sicuramente disponibili a sostenere, che prevederà, appunto, questa APP,
che sarà in plurilingue, che vedrà pubblicare attraverso questa APP i siti culturali, i palazzi, e
quelle che sono le conoscenze della nostra città. Mi sto anche occupando di riaprire l’area
camper,  abbiamo individuato un possibile  gestore,  ed adesso gli  Uffici  ai  Lavori  Pubblici
stanno  esaminando  la  proposta  di  carattere  tecnico,  in  particolar  modo,  per  riattivare
naturalmente il luogo di accoglienza. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie, Assessore. Assessore – Vice Sindaco Galante, prego.

ASSESSORE – VICE SINDACO GALANTE
Buonasera a tutti.  Andrò  per  macrotematiche,  che hanno visto  l’Assessorato  alle  attività
produttive lavorare nel corso dell’annualità precedente. 
Insieme alle varie associazioni di categoria, ai consorzi e, quindi, alle varie cooperative di
settore, e non meno con i Comuni della Castellana limitrofi, proprio perché si è pensato e si
è deciso di portare una linea comune su quelle che sono tutte le attività produttive che vada
ad estendersi in tutta l’area della Castellana in un’ottica di rete, è stato stilato lo scorso anno,
dopo tutta una serie di incontri che avvengono con cadenza periodica, e che continueranno
anche nel corso degli anni futuri, dove appunto Castelfranco Veneto risulta Comune capofila,
è stato siglato un accordo denominato Castellana Found, un accordo che ha consentito alle
imprese che avessero bisogno di ricevere un gettito economico di poter accedere a dei tassi
agevolati e a delle condizioni consone una risposta immediata accedendo al micro credito.
Questo è per quanto riguarda il Comune di Castelfranco Veneto, nel corso delle annualità
del  2021  ha  erogato  una  somma  in  due  tranche  all’inizio  di  35.000  euro  e,  poi,
successivamente, nella seconda parte dell’anno integrata con ulteriori 15.000 euro, che ha
consentito poi, con il gettito sviluppato per il moltiplicatore di 1 a 4 di andare, diciamo così, a
soddisfare le richieste pervenute da circa 45 imprese del nostro territorio, che hanno chiesto,
a  seconda  della  loro  necessità,  un  accesso  a  un  credito  che  andava  dai  10.000  a  un
massimo di 30.000 euro pro capite. Tavolo di lavoro che ci vede in costante aggiornamento
con le associazioni di categoria, con i Comuni limitrofi, con i vari istituti bancari, con quelli
che sono i portali di “Veneto Lavoro”, proprio per continuare ad avere una panoramica sulla
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quale lavorare,  ed andare ad identificare quelle che sono le istanze che pervengono alle
associazioni  stesse,  ma anche  a  noi  come amministratori,  oppure  a  chi  ne fa  da  filtro,
proprio quelle che sono le nostre imprese, e questo è un tavolo che avviene con cadenza
bimestrale e, se vi è la necessità, anche prima, quindi un tavolo che consente a noi come
Amministrazione, ma anche a tutti i vari attori, di avere un costante aggiornamento su quelli
che sono i bisogni e le tematiche delle nostre imprese del territorio. 
Altro punto importante che ha visto l’Assessorato alle attività produttive lavorare è stato il
riordino  dell’area  mercatale.  Che  cosa  intendo  per  riordino  dell’area  mercatale?  Noi
sappiamo che crisi pandemica ha fatto sì che fossero state fatte delle modifiche per quanto
riguarda  la  presenza  degli  operatori  economici  presenti  nell’area  dei  nostri  mercati,  che
avvengono con cadenza bisettimanale,  quindi  il  famoso mercato  ambulante.  Come città,
soprattutto come Amministrazione, abbiamo sempre cercato di far lavorare tutte le categorie
merceologiche che fossero previste, quindi rivedendo costantemente e continuamente tutto
quello che era il piano del mercato con piani di sicurezza, con modifiche di quelli che erano i
loro  posteggi  originari,  perché  sappiamo  che,  appunto,  il  commercio  sul  suolo  pubblico
prevede delle regole precise che devono essere rispettate, in quanto insite nelle licenze che
vengono date. Comunque, quanto è stato fatto nel 2021, che non era mai stato effettuato, è
stato il famoso rilascio completato nei primissimi giorni del 2022, di quelle che erano tutte le
concessioni  dei  nostri  operatori  ambulanti,  sono state rilasciate,  a seguito di  un’accurata
verifica di tutti quelli che erano i requisiti di tutte le varie attività, quindi attività che avevano e
che hanno una storia che parte dagli anni ’40, che, quindi, hanno visto tutto un succedersi di
titolarità diverse,  che sono state tutte ricomposte,  anche a fronte di documenti  mancanti,
perché si trattava di famiglie, vendite, eccetera anche particolari, quindi tutto un lavoro su
questo molto accurato e certosino, che ha fatto sì che tutti gli operatori che sono presenti
nella nostra area di mercato a suolo pubblico il martedì e il venerdì abbiano finalmente, dopo
tanti anni,  quella che è la concessione, quindi concessione data a 223 attività,  compreso
anche le attività che per diritto da anni rientravano nel mondo del precariato, e che dopo un
periodo di diritto sono entrate effettive nella loro specie, quindi è un lavoro importante che
ora  vedrà  il  rilascio  di  queste  concessioni  fino  al  31  dicembre  2032,  salvo  modifiche
governative  in  corso  di  valutazioni  su  tutta  quella  che  dovrebbe  essere  una  successiva
revisione del mercato e, quindi, di tutte quelle che saranno le zone ad area pubblica, che,
quindi,  ci  vedranno pronti,  eventualmente,  ad operare come modifiche normative,  e che,
comunque, delle quali non siamo ancora in possesso e non sono ancora rese note. Questo
per quanto riguarda l’area del mercato, che comunque ci vedrà lavorare in questa nuova
annualità per quella che è la stesura di un nuovo regolamento, perché, come abbiamo già
detto con la Commissione,  si  tratta  di  un regolamento che andremo a vedere in quanto
datato, vetusto, e risale agli anni ’80, precisamente fra l’81 e l’84, quindi un regolamento che
deve essere rivisto. 
Poi il successivo punto, che ha visto impegnato l’Assessorato, è stato appunto il discorso del
Distretto  del  Commercio,  al  quale  di  recente  abbiamo dedicato  una Commissione,  dove
grazie alla presenza del nostro manager del Distretto, il Dottor Frazzarin, sono state illustrate
tutte le fasi a partire dalla storia, quindi 2017, dove il Comune ha presentato quella che era
la progettualità,  poi finalmente approvata con la delibera regionale del 28 marzo 2018, al
quale poi ci sono state tutta una serie di modifiche dovute al periodo purtroppo covid, che
hanno fatto sì che il tavolo di partenariato, al quale appunto il Distretto del Commercio era
strettamente  collegato,  abbia  subito  delle  modifiche  sia  per  quanto  riguarda  la  struttura
stessa, ma soprattutto modifiche sostanziali nei capitoli di spesa di chi doveva effettivamente
e chi ha dovuto, in realtà, sostenere la spesa. 
Resto  a  disposizione  per  quanto  riguarda  poi  le  domande nello  specifico  e,  comunque,
ritornando un po’ nel discorso del Distretto del Commercio, abbiamo mantenuto quello che
era il finanziamento richiesto all’origine, seppur con variazioni, quindi un finanziamento che
prevedeva un capitolo di spesa pari a 514.000 euro, di cui 242.000 stornati nelle varie spese
rientrano da parte della Regione. 
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Abbiamo cercato poi di dare perenni, come è giusto che sia, continue risposte alle attività
che ci hanno contattato o anche non, quindi di andare anche a capire un po’ quelle che
potevano essere le problematiche, siamo a conoscenza tutti di quella che è stata la revisione
modifiche continue nello spazio dei vari plateatici e quant’altro, e poi, insomma, si è cercato,
per quanto possibile,  nell’annualità precedente comunque di dare qualche segnale con le
manifestazioni che, insomma, l’Assessorato ha sempre cercato di curare, come è appunto il
periodo natalizio, e di dare risposta a quelle richieste che ci pervenivano da associazioni che
volevano effettivamente fare qualcosa in città. Resto a disposizione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie. La parola al Sindaco, prego.

SINDACO MARCON
Grazie, Presidente. Cercherò anch’io di stare dentro ai cinque minuti concordati, faccio un
breve excursus su quanto fatto dai Servizi Sociali,  dalle attività dei Servizi Sociali,  che è
stata un’attività impegnata in modo particolarmente importante nel 2021 per la questione
covid, abbastanza nota. Sostanzialmente, i Servizi Sociali si occupano, si possono dedicare
e dividere in cinque filoni l’area anziani ed adulti, l’area dell’infanzia, l’area dell’adolescenza,
la disabilità, la povertà e l’inclusione sociale. I Servizi Sociali danno risposte dirette, danno
risposte di consulenza, di orientamento agli utenti che si presentano, e mediamente sono
200 – 250 i casi al mese, i quali danno risposte, quindi si fa presto a fare i conti, sono 2500
casi annuali, ed è un’attività che impegna abbastanza. 
Per quel che concerne l’area infanzia è l’area adolescenza giovani sono stati attivati diversi
progetti, intercettando anche contributi messi a disposizione dagli Enti sovraordinati, progetti
noti, come il “Piaf Progetti”, come il “Sprint Progetti”, come “Ci sto? Affare fatica!”, che mi
segnalano che sia stato un bel progetto l’anno scorso, che ha visto coinvolto un centinaio di
ragazzi, ai quali è stato corrisposto anche un bonus, sia pure simbolico, di 50 euro, e sono
stati  in  grado,  insomma,  di  creare  quella  rete di  comunità  e di  solidarietà  per  il  quale il
progetto stesso è stato attivato all’epoca anche dai nostri Servizi Sociali. 
Altre politiche messe in pista a sostegno della povertà,  ad esempio,  la povertà abitativa,
hanno sfruttato anch’esse canali di finanziamenti importanti, una delle risposte macro è stata
data  forse  da  quello  che  abbiamo  sempre  comunemente  detto  buoni  spesa,  che  poi
comprendevano anche nell’ultima parte la possibilità di utilizzare questi buoni per pagare i
canoni di locazione, piuttosto che utenze, e la misura ha impegnato circa 650.000 euro del
Bilancio  Comunale,  con  parte  di  risorse  anche  messe  a  disposizione  dal  Bilancio  del
Comune di Castelfranco Veneto. Un altro servizio importante lo si dà nell’area anziani con il
Servizio di Assistenza Domiciliare, qui le prestazioni erogate sono state molte, le prestazioni
sono state 25000, circa 160 utenti, di cui oltre 13000 per pasti, 5000 per prestazioni di cura,
bagno assistito, l’igiene, insomma, quelle cose là, e 6700 altri interventi di trasporto sociale,
aiuto domestico, lavanderia. Il trasporto sociale ricordo che è un servizio che riusciamo a
mettere  in pista in  collaborazione con l’Associazione Carmen Mutuo Aiuto,  il  quale è un
rapporto consolidato, che funziona, e che, sostanzialmente, dobbiamo ringraziare i volontari
che si dedicano a questo tipo di attività,  ai quali viene corrisposto,  in pratica,  il  rimborso
spese. Un’altra attività che ci ha impegnato in maniera importante, che porta con sé oltre
all’onore di essere capofila dell’ambito territoriale sociale, quindi curare alcune progettualità
per i 29 Comuni dell’ex Distretto ULSS 8, porta con sé anche gli oneri di questa questione,
non è questione che impegna poco,  tant’è che ci  ha visto andare a reperire degli  spazi
esterni, avere la possibilità di assumere, sia pure a tempo determinato, 4 nuovi operatori, mi
sembra che 2 avessero  cessato in  corso di  anno,  e sono stati  sostituiti  anche.  La cosa
negativa di questi progetti,  se possiamo così definirli, appunto c’è una turnazione elevata,
perché entrano magari nell’ambito del sociale, nel momento in cui si formano trovano delle
stabilizzazioni  in  altri  Enti,  che  oggi  vedono,  come  in  tantissime  altre  realtà,  maggiore
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richiesta di operatori rispetto alla disponibilità di operatori stessi nel mercato, quindi qui c’è
stata una turnazione abbastanza importante. 
Faccio  un  passaggio  anche  rispetto  all’altra  delega  di  cui  mi  occupo,  che  è  quella  del
personale. 
Il personale, nel corso del 2021 è aumentato, rispetto ai contratti a tempo indeterminato, di
una unità, 10 sono state le cessazioni, 11 sono stati gli assunti e, insomma, oggi ha 140
unità, escluso nel novero di questo conto il Segretario Comunale. 
Vi sono altri rapporti a tempo determinato, sostanzialmente, due sono gli assistenti sociali,
tre sono gli istruttori tecnici, un istruttore amministrativo, e un altro esecutore amministrativo
di categoria B1 fino al 31/12/2021 era in carico questo. Abbiamo sfruttato anche qui tutte le
opportunità che ci vengono date dalla possibilità del lavoro flessibile,  del lavoro a tempo
determinato,  una particolarmente  messa  in  pista  riguarda  gli  Uffici  dell’Edilizia  Privata  e
dell’Urbanistica, abbiamo preso 3 nuove forze lavoro sfruttando la possibilità dello strumento
del  contratto  di  formazione  lavoro,  che,  come  ben  sapete,  è  quello  strumento  che  nei
confronti  di  laureati  dà  la  possibilità  di  essere  testati  e  provati  all’interno  di
un’Amministrazione Pubblica, e dopo il tempo previsto, mi sembra che sia di 12 mesi, non so
se sono 12 o 18, se va bene questo tipo di posto si trasforma automaticamente in un posto
di lavoro a tempo indeterminato. 
Le risorse che abbiamo intercettato sono risorse che stanno dando delle risposte importanti
alle  esigenze  degli  uffici,  non  c’è  ufficio  che  possa  dire  di  godere  di  abbondanza  di
personale,  però  quelli  delle  parti  tecniche,  gli  uffici  inerenti  all’Edilizia  Privata  e
all’Urbanistica, in particolar modo, hanno pagato dazio – passatemi questo termine – con lo
strumento  del  bonus  110,  che  è  stata  una  buona  leva  per  l’economia,  ma  ha  trovato,
sostanzialmente, gli Enti impreparati a gestire questo tipo di opportunità creando qualche
disagio.  Diciamo  che  oggi  stiamo  andando  abbastanza  a  regime,  se  non  ricordo  male
l’organico è stato coperto al completo rispetto alle richieste pervenute, ci sono altri settori
dell’Amministrazione Comunale che hanno bisogno di essere un po’ rafforzati in virtù delle
quiescenze  che  verranno  avanti,  tenendo  in  considerazione,  però,  ancora  i  limiti,
specialmente  quelli  nuovi  che  sono  intervenuti,  che  sfrutteremo  appieno  dopo  avere
approvato il consuntivo, sapendo quali sono bene i numeri. Uno dei nuovi indicatori, non so
se chiamarlo così, o criteri da rispettare, è una determinata percentuale di rapporto tra i primi
tre titoli di entrata, se non ricordo male, e la spesa effettiva del personale, che deve stare al
di sotto di una determinata percentuale, mi sembra il 27%, e sapremo questo al momento
del consuntivo quante capacità assunzionali potremo sfruttare. 
È una norma che ha superato il blocco del turnover di prima, che aveva i suoi limiti, ma non
è che lasci grandi marginalità anche nelle Amministrazioni chiamiamole virtuose, sulla quale
si era discusso, ricordo ancora, sempre con l’esperienza della Provincia, che, ad esempio, si
rapportavano ai Comuni come i nostri, che avevano delle difficoltà, perché in prima istanza
non avevano annoverato le poste di bilancio comprese sui servizi esternalizzati, e metteva
quasi tutti i Comuni nell’impossibilità di assumere, poi hanno modificato la norma e qualche
marginalità ci è data. 
Chiudo nel ricordare le attività della Polizia Locale, il quale organico tra il 2020 e il 2021 è
stato rimpinguato,  credo che i numeri  oggi ci dicono che sono 17 di Operatori  di Polizia
Locale, mentre erano 13 nel 2019 o 2020, non mi ricordo, questo ci ha consentito di gestire
un 2021 di  pandemia con controlli  nel  rispetto delle  regole,  è un periodo caldo per certi
aspetti,  perché,  se  vi  ricordate,  quando  poi  verso  l’estate  c’è  stato  un  poco  di
normalizzazione, chiamiamola così, ci sono stati momenti difficili da tenere sotto controllo,
ma, insomma, il nostro Corpo di Polizia Locale ha dato risposte di saper coniugare bene
l’istanza  dei  cittadini  e  quella  voglia  di  tornare  un  po’  a  una  sorta  di  normalità  e  di
contenimento di andamento della pandemia. 
Io mi fermerei qui, posso dirvi, anzi, solo della Protezione Civile, che insieme al Consigliere
delegato Zanellato metteremo in pista degli incontri di divulgazione del piano di Protezione
Civile che abbiamo approvato, ma questo sarà inerente al 2022. 
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PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie,  Sindaco.  Direi  di  iniziare  con  la  discussione  per  eventuali  interventi.  Come  da
procedura, insomma, avete visto che è stata fatta una relazione, ed adesso se ci sono delle
domande da fare specifiche ai vari Assessori apriamo la discussione. 
Prego, Consigliere Bolzon. 

CONSIGLIERE BOLZON 
Questo  rendiconto  sul  vostro  Bilancio,  Bilancio  che  non  ha  visto  la  mia  e  la  nostra
approvazione, quindi, di conseguenza, anche questo rendiconto in che senso non può avere
non tanto o non solo perché non abbiamo approvato i Bilanci di Previsione, ma, ringraziando
intanto gli Assessori per l’impegno che hanno dato nel presentare pure in sintesi quello che
già  è  scritto  nella  relazione,  dalla  relazione  si  comprendono  anche  diverse  cose  che,
dobbiamo dire, noi avevamo detto a livello di discussione di Bilancio irrealizzabili, e che non
sono state realizzate. Io trovo preoccupante il differimento, per esempio, di diverse opere
pubbliche, in particolare, sulle ciclabili, che sono… Cioè, quello che non si riesce a cogliere
non solo nel Bilancio, ma nel rendiconto, questa Amministrazione quali priorità ha? Quali
sono le priorità? Quali sono le strategie? Voi non indicate priorità, indicate un elenco di cose
fatte e non fatte, e non più, ma al di là di questo io mi chiedo solo alcune cose riguardo, in
particolare, su quelle che possono essere cose molto limitate, ma, secondo me, importanti
per una politica educativo-culturale. 
Ecco, nel rendiconto si legge, ma era già stato detto anche nella Sezione di Bilancio, che
nell’ambito della scuola c’è un progetto di educazione civica, Cittadinanza Attiva, in cui viene
stanziato un contributo di 500 euro per ogni scuola che presenti dei progetti, io chiedo se ci
sono stati progetti in questo senso, da parte di quali scuole e su che cosa, perché questo è
un monitoraggio,  quindi vorrei  capire che cosa vuol dire Cittadinanza Attiva.  E in questo
senso chiedo come mai il Comune di Castelfranco brilla per assenza in una rete di Enti
Locali,  che  concretamente  si  impegnano  per  promuovere  la  cultura  e  la  legalità  della
cittadinanza responsabile, parlo di Avviso Pubblico, e l’Avviso Pubblico è una rete di Enti
Locali, dove ci sono anche nel Veneto molti Comuni che hanno dato l’adesione. La Provincia
di Padova e la Provincia di Verona sono quelle in cui ci sono più Comuni che hanno dato
l’adesione,  la Provincia di Treviso un po’ meno, però c’è Montebelluna, per esempio, c’è
Treviso, Castelfranco non c’è, considerando che il tema della legalità e, in particolare, delle
infiltrazioni mafiose al nord è un tema alquanto attuale, e Castelfranco sembra, dal sentire
comune, che sia immune, io non credo che sia immune, io lo dico da molti anni, credo che ci
sia una infiltrazione molto forte anche da noi, ancora non viene scoperta, però ci sono molte
attività. Quindi chiedo se è mai stato valutato, intanto se l’Amministrazione è a conoscenza
di  questa  rete,  l’Avviso  Pubblico.  Hanno  partecipato  recentemente  alcune  scuole  di
Castelfranco ad iniziative di questa rete con dei progetti, per cui chiedo se… 
Poi un’altra domanda riguarda i centri estivi.  Facendo plauso per quanto è stato fatto, ho
visto che recentemente l’Amministrazione ha deciso di istituire un albo dei gestori dei centri
estivi, chiedo se per l’anno che viene, cioè per l’estate che viene, dove c’è anche un bando
sulla manifestazione di interesse, se è previsto ancora finanziamento, perché i finanziamenti
degli scorsi due anni in parte o in gran parte erano provenienti dai fondi covid, non credo che
ci siano quest’anno fondi covid, perché l’emergenza, almeno dal punto di vista normativo,
sembra finire, anche se ancora è presente la pandemia, chiedo se l’Amministrazione intende
continuare con l’aiutare gli eventuali gestori dei prossimi centri estivi. Grazie. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Consigliere Gomierato, prego.

CONSIGLIERE GOMIERATO
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Grazie, Presidente. La ringrazio anch’io per le relazioni e per la presentazione, naturalmente
insieme ai  colleghi,  anche sfogliando e leggendo il  rendiconto,  la  relazione  della  Giunta
Comunale, abbiamo cercato un po’ di capire su che cosa ci siamo concentrati, ed anche noi
abbiamo rilevato che veramente la fattività non è quella che ci si può aspettare da una città
come Castelfranco e,  partendo dalle  opere pubbliche che sono elencate  nella  relazione,
quello che risulta evidente è che sulle 13 opere pubbliche, che diciamo datano dal 2019,
prendiamo le ultime annualità, 2019 e 2020, di queste 13 opere pubbliche ce ne sono 9 che
sono o differite o riprogrammate,  cioè non sono nei tempi,  non vanno avanti,  incontrano
difficoltà.
Di tutte queste opere solo tre sono state completate, e parliamo della “Casa del Trombetta”,
della “Pista Ciclabile di Campigo”, che, peraltro, è del 2019, come la “Casa del Trombetta”, e
la rotatoria all’incrocio tra via Postioma e via Loreggia, queste sono le uniche tre opere che
nel 2021 sono state portate a compimento. Io dico che, sviluppando una spesa, diciamo un
investimento,  perché  chiamiamolo  investimento,  che  non  arriva,  diciamo  che  è  appena
superiore  al  1.000.000  di  euro,  ed  anche  2.000.000  di  euro,  quindi  una  difficoltà,  dei
rallentamenti,  una città come Castelfranco dovrebbe effettivamente essere più attiva,  più
presente, più sul pezzo quando si parla di opere pubbliche che hanno anche delle necessità
di essere realizzate a partire  dal Terminal  Bus,  ma anche come restauri  dalle mura alla
Barchessa degli Strepiti, e poi alle scuole, una lentezza e una fatica che viene sicuramente
rilevata. Poi, andando a guardare ad alcune missioni, per esempio, “Missione 17: energia e
diversificazione delle fonti energetiche”, effettivamente che cosa sta mettendo in campo il
nostro Comune? Due piccole richieste:  fonti  energetiche alternative,  il  fotovoltaico.  Avete
deciso di tenere i pannelli sul verde, sul prato della scuola media Giorgione, sullo scoperto
della  scuola  media  Giorgione,  sono  almeno  in  funzione?  Sono  stati  messi  in  funzione?
Producono energia? E sempre in quel quartiere, sulla sede del quartiere Avenale, sul cubo,
sul blocco, ci sono i pannelli, sono in funzione? Producono energia? Questi sono due piccoli
dettagli, però non è stata sviluppata una progettualità per investire su questo fronte, e penso
che noi dovremmo impegnarci, visto anche la situazione, visto come c’è l’evoluzione anche
dei costi energetici,  nel 2021 non c’era ancora questa emergenza,  però la produzione di
energia  alternativa  è  uno  degli  obiettivi  20-30  da  raggiungere,  quindi  è  un  impegno,
insomma.  Poi,  andando ai  servizi,  sul  fronte  dei  Servizi  Sociali  c’è  la  “Missione  9”,  che
riguarda i servizi  e i  presidi  sanitari,  e la collaborazione con i Servizi  Sociosanitari  viene
registrata come parziale, cioè la difficoltà a perseguire le progettualità in essere, ma anche
rispetto a quelle raggiunte come attività di supporto sociale nella prevenzione dei design
individuale  o  familiare,  contrasto  alle  devianze  oppure  i  problemi  di  disagio  giovanile,  ci
domandiamo  che  cosa  sia  stato  effettivamente  fatto  quando  vediamo  emergere
continuamente manifestazioni di disagio soprattutto a livello giovanile, rispetto alle devianze,
rispetto  alle  dipendenze,  rispetto  anche agli  atti  di  vandalismo che si  producono.  Allora,
credo  che  rispetto  anche  a  questo  tipo  di  attività  l’Amministrazione  Comunale  debba
effettivamente fare di più, investire di più, perché qui si deve lavorare sulla prevenzione, si
deve lavorare su iniziative che intercettino il disagio, ma che riescano anche a mettere in
campo sinergie  con altri  Enti,  con altre  istituzioni  proprio  per  intercettare  ed intervenire,
associazioni, scuola, ULSS, un lavoro da mettere in campo, e in questo 2022, secondo noi,
da  accentuare,  perché  se  nel  2021  ci  sono  stati  dei  vincoli  e  dei  limiti,  che  nel  2022
sembrano superati, diciamo, o perlomeno, insomma, si iniziano a superare, almeno che si
producano delle iniziative più incisive.
Poi un accenno qua sulla “Missione 11”, quella che riguarda la scuola. Allora, sì, sinergia
con l’Ente Provinciale per il reperimento di spazi e strutture per gli istituti secondari, è scritto
sì, cioè l’azione è stata portata avanti, però cosa abbiamo ancora? Ancora gli studenti nei
container, abbiamo ancora problemi di spazi che aspettiamo da anni, e che non vengono
realizzati,  che non vedono la luce, che non vedono l’alba. Abbiamo la palestra nuova del
Nightingale, e mancano le aule. Tra l’altro avrei una domanda sulla palestra, ma è in uso la
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palestra? Viene utilizzata oppure no? Perché ci sono voci che sia stata inaugurata, ma non
sia utilizzata, e ci domandiamo come mai. 
Poi  un’osservazione  rispetto  alla  relazione  che  faceva  l’Assessore  Filippetto  sulle
partecipate, e alla fine c’è un’annotazione con le discordanze tra crediti e debiti delle società
partecipate e i residui passivi ed attivi dell’Ente, che emergono, quindi l’invito ai competenti
organi comunali all’adozione di necessari provvedimenti ai fini della conciliazione delle partite
debitorie e creditorie. Questa è una prima annotazione dell’organo di revisione economico
finanziaria rispetto a questa relazione, e sicuramente va tenuto conto. 
Come va tenuto conto, anche rispetto alla relazione della Giunta, al rendiconto, va venuto
conto  della  segnalazione  anche  quest’anno  dei  Revisori  dei  Conti,  che  nuovamente
segnalano questo aumento della quota di  proventi  permessi  a costruire per finanziare la
spesa corrente, quindi suggerisce di adottare le azioni che nel lungo periodo portino a una
diminuzione,  poi una consistente quota vincolata dell’avanzo,  per la quale è opportuno il
monitoraggio di questi  fondi,  secondo l’andamento finanziario nel corso dell’esercizio,  nel
rispetto di quanto previsto dalla normativa vigente, è un avanzo importante. E, infine, sugli
organismi partecipati, ma è quello che avevo già anticipato, quindi c’è il giudizio positivo dei
Revisori, ma ci sono delle segnalazioni, ed una, in particolare, che si ripete, che è quella
dell’utilizzo degli oneri per la spesa corrente. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie, Consigliere. Consigliere Beltramello, prego.

CONSIGLIERE BELTRAMELLO
Grazie. Abbiamo deciso, Presidente, di raccogliere tutte le… Okay, va bene!

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Siamo in discussione, e raccogliamo tutte le…

CONSIGLIERE BELTRAMELLO
Sì, la ringrazio, era solo per dire se si dà spazio alle risposte o se rispondono alla fine a tutti i
nostri interventi, tutto lì, per non accumularne troppo. 
Allora, io mi allaccio a quanto detto dal collega per dire che manca una direzione, un po’
come ogni anno vi segnaliamo, e il nostro Comune non sembra aver scelto un’identità, una
direzione, delle priorità. 
Voi fate cose, va bene, ci mancherebbe altro che qualcosa con i soldi, con i milioni di euro
che la comunità vi mette in mano non faceste delle cose, il problema è che veramente io ho
detto: “Dai che ce la facciamo ad avere un numero che in qualche modo faccia capire se è
stato raggiunto un risultato o meno”,  e, francamente,  non ne sentito neanche uno,  salvo
forse il Sindaco quando ha detto: “Il delta, il confronto tra il numero del personale dell’anno
prima rispetto… Più uno”. Questo è l’unico dato di un’ora abbondante delle vostre relazioni,
che consente  di  trarre  una conclusione  che le  vostre  azioni  – poi  bisognerà  spiegare  il
perché, se si possono fare altre – non stanno risolvendo la carenza di personale di questo
Comune, perché quello è l’unico dato che consente di prendere questa conclusione. Su tutto
il resto non si può veramente capire se quello che fate è utile per la città o no delle vostre
relazioni. 
Allora, partiamo uno per uno. L’Assessore Guidolin, che è il responsabile del Bilancio, ci ha
detto:  “Abbiamo  un  avanzo,  tolti  i  fondi  di  accantonamento  eccetera,  5.000.000,  di  cui
3.000.000, perché sono arrivati a dicembre dallo Stato”, quindi non abbiamo fatto in tempo a
spenderli, ci mancherebbe altro, però vorremmo capire meglio gli altri due che io mi sono
segnato, uno è un fondo legato alla pandemia, e l’altro, alienazioni, come mai non sono stati
spesi? Perché le alienazioni notoriamente servono a finanziare opere pubbliche, quindi o ci
spiega che queste alienazioni sono di fine anno, preoccupano, ed immagino che sia così,
ma le chiedo di confermarlo, di quanto ammonta questa parte, poi, però, invece i fondi per la
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pandemia, questi preoccupano di più, perché mi fanno tornare in mente i 100.000 euro non
spesi nel 2020 per alleviare la povertà, ed allora fondi alla pandemia, anche qui, Assessore,
sono arrivati  tutti  a  dicembre  anche questi?  Quindi  quanti  sono quelli  che non abbiamo
speso, e perché? Ed anche qui se è solamente legato all’arrivo tardivo oppure se non siamo
stati in grado di spendere, perché il Comune non è che bravo se fa grandi avanzi, perché
vuol  dire che non spendete,  quindi  è certamente  meglio  fare avanzo,  che disavanzo,  ci
mancherebbe altro, però non è che più avanzo faccio più bravo sono, perché se non fate
niente con i soldi che vi vengono dati non state portando avanti il miglioramento della città,
quindi bisogna sviscerarla bene questa cosa. 
Poi, entrando un po’ nello specifico, che sono domande quest’anno provo a farvele in modo
diverso, che ormai purtroppo da troppi anni faccio, e non vado neanche nel dettaglio di tutto,
ma giusto per capire, Assessore Pivotti, ci ha fatto un elenco di cose fatte per lo sport, anche
qui, insomma, manca evidentemente una direzione, tanti interventi di qua e di là, va bene,
però alla fine ci piacerebbe sapere quanti ragazzi o bambini per fascia di età fanno sport a
Castelfranco? E rispetto a un anno fa, due anni fa, cinque anni fa, come il trend, e rispetto a
pari  abitanti  Conegliano,  Bassano  o  Oderzo,  fanno  più  sport  o  meno  sport  i  ragazzi  a
Castelfranco? Poi adulti, quanti riusciamo a coinvolgere in attività motoria e sportiva? Questi
sono degli esempi in cui uno dice: “Ho fatto delle cose”, ma queste cose a cosa servono?
Perché sembra che voi non vi chiediate, questa è la percezione, se non è così fatemelo
capire e dite: “Beltramello, ti sbagli, abbiamo tutti questi dati”, e me li dite, ma la percezione
è che non vi poniate il problema del perché siete Assessori. Quindi facciamo delle cose sullo
sport, ma qual è la finalità? Avvicinare lo sport, far fare più sport ai ragazzi, ci date dei dati,
come il trend? Certamente c’è stato il covid, ma si fanno i confronti con le altre città, si fanno
i confronti con i migliori d’Italia per capire dove ci collochiamo. Ma questo è un esempio, ne
ho un po’ per tutti, e non sono ovviamente esaustivi. L’Assessore Filippetto, anche qui, non
so, sulla sicurezza stradale ci dia dei dati dell’andamento degli incidenti per gli anni, stiamo
migliorando, quante persone si sono fatte male con incidenti nelle strade nella nostra città.
Banalmente, perché è più facile e meno rilevante, ma quanti cestini in più abbiamo messo in
città, che ogni santo giorno sui social, se lo faccia dire dal Consigliere Didonè, c’è qualcuno
che posta un cestino stracolmo, la mancanza di cestini, perché l’abbandono dei rifiuti è metà
per  maleducazione  e  metà  perché  le  persone  non  trovano  un  cestino,  ed  allora
differenziamo  quello  che  anziché  pagare  il  secco  lo  porta  nel  campo  lungo  la  strada
eccetera, dall’abbandono di rifiuti, che è la cartina, il pacchetto di sigarette, questo quando è
finito, la mascherina, perché anche questa certamente è una forma di maleducazione, però
non è che possiamo risolvere  il  problema dicendo:  “Siate  tutti  bene educati  nel  pianeta
Terra”, perché sennò non esisterebbero cestini in nessuna città del mondo, ed allora i cestini
servono, perché evidentemente a molte persone, quando finisce questa roba qui, il bicchiere
o la mascherina, se non trova un cestino in un raggio ragionevole non se la porta a casa, e
la butta per terra. Allora, quanti cestini nuovi abbiamo? Perché poi nei social, questa roba mi
innervosisce, viene risolto che la gente è maleducata. Allora, quando vedi un cestino, che
ormai ha fatto la Torre di Pisa, allora dici maleducazione anche questa o bisogna giocare
all’incastro magico per riuscire a che non cada per terra il rifiuto che ho in tasca? Quindi,
quanti nuovi cestini e quanta maggiore pulizia c’è nella città? Anche la “Giornata Ecologica”,
lei  ci  ha  detto  100  partecipanti,  carino,  peccato  che  100  partecipanti,  questa  “Giornata
Ecologica” è nata a Campigo venti anni fa, adesso guardo la Consigliera Stargherlin, 100
partecipanti,  non era neanche la metà di quelli che faceva solo Campigo, quando questa
iniziativa  era  assentita  e  comunicata  la  popolazione.  Allora,  dire  che  ci  sono  stati  100
partecipanti,  se  noi  confrontiamo  con  il  trend  dei  partecipanti  degli  ultimi  10  anni  che
significato  ha? Glielo  dico io,  quest’anno è stata  una catastrofe  la  “Giornata  Ecologica”,
perché  non  sono  state  adeguatamente  coinvolte  le  Associazioni  Frazionali,  che,  quindi,
tardivamente non coinvolte, non ascoltate eccetera, non hanno partecipato, quindi qualche
amico evidentemente è venuto, per fare l’esempio in cui bisogna confrontare le cose rispetto
a dei punti di riferimento. 
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Poi l’Assessore alla Cultura stesse cose, ci ha fatto un elenco enorme, ma qualche dato
sulle partecipazioni, come sono i trend in città, quante persone vanno in biblioteca rispetto
agli anni precedenti, quante persone partecipano a tutte le attività che ha fatto. 
Stessa cosa l’Assessore Giovine, ottime iniziative, ma alla fine lei, come tutti loro, non è che
le diamo, come ai bambini dell’asilo: “Ti sei impegnato, ed anche se il tuo lavoretto fa schifo
ti diciamo che è bello lo stesso”, ma vorrei sapere quanti turisti sono venuti rispetto all’anno
prima? Com’è il trend? Certamente c’è stato il covid, ma ci sono dei trend da vedere, dei
confronti  da fare,  siamo in ripresa,  quanti  ne sono venuti?  Perché è bello,  e siamo tutti
orgogliosi, Assessore, che siamo andati in alcune televisioni nazionali, ci mancherebbe altro,
amiamo tutti la nostra città, ma alla fine il suo compito è attrarre più turisti,  quindi ci dica
quanti sono venuti, se si stanno riprendendo dopo il covid, come sono gli andamenti rispetto
alle altre città. 
Assessore Galante,  su questa roba qui lei è tra quelle,  insieme alla parte della Sanità e
Sociale, che mi manda più fuori di testa, perché la sua attività dovrebbe portarci tre numeri:
quante imprese in più a Castelfranco, o in meno, e di questo numero quante hanno chiuso e
quante hanno aperto, con la differenza quante hanno aperto nuove, quante hanno chiuso,
con la differenza più una come personale, più 20, meno 30, e stessa cosa per i negozi, di cui
sappiamo che la città si sta impoverendo, perché già a Borgo Treviso metà sono vetrine
vuote, a Borgo Montegrappa molte vetrine vuote, Borgo Monfenera altre, quindi, voglio dire,
che sono a poche centinaia di metri dal centro, per cui quanti nuovi negozi, quanti ne sono
chiusi, quanti ce ne sono aperti. 
E l’inquinamento  stessa cosa,  Assessore  all’Ambiente  ci  dica come va l’inquinamento  in
questa città, ci dia dei confronti. Questo è quello che dà il valore a quello che ha fatto, se lei
ha fatto 100 mila incontri, a parte che non li ha fatti, con tutte le Associazioni possibili ed
immaginabili va bene, ma a me lei cosa mi importa che lei incontri ogni settimana qualcuno,
se questo non genera maggiore attrazione di lavoro, di imprese, più giovani che vengono
qui, che poi è collegato al sociale, è collegato alla scuola, è collegato allo sport, è collegato
agli alberi, per cui i nuovi nati a Castelfranco sono in drammatica discesa?! Il numero di parti
all’ospedale di Castelfranco quest’anno ha un numero risibile in termini di… Cioè, arriveremo
sotto i 500 parti con quest’anno, quindi siamo già sotto la soglia della chiusura definitiva, ed
ovviamente non partoriscono qui solo i castellani, però attiriamo, che, quindi, è collegato a
quante nuove famiglie arrivano, quanti meno giovani, Assessore, fuggono dalla nostra città o
quanti ne attiriamo. 
Al Sindaco,  sull’ambito della Sanità e Sociale la stessa cosa,  avere fatto 250 accessi  al
mese bene, vuol dire che c’è qualcuno che viene, ed ovviamente qualcuno che dà risposte,
quindi c’è attività, ma noi stiamo risolvendo i bisogni di queste 250 persone che arrivano ogni
mese o no? Abbiamo citato un altro numero,  5 mila  interventi  di  assistenza a domicilio,
dell’assistenza domiciliare di tipo sociale, sono tanti o sono pochi? Boh! Possono essere il
100% dei bisogni, possono essere il 50% dei bisogni, cioè il numero assoluto così non dice
nulla. 
Quindi, ripeto, l’unico numero che ha consentito un confronto è questa cosa del personale
2021  più  1,  quindi  la  carenza  gravissima  di  personale  con  questo  trend  non  la  stiamo
risolvendo,  lei  ha citato  il  contratto  di  formazione  e lavoro  dell’Ufficio  Edilizia  Privata  ed
Urbanistica, che hanno sofferto, ed hanno fatto soffrire veramente tanto, perché non era per
questione del covid, perché era in una carenza talmente grave, che anche senza covid si
sarebbero dati… Scusate, ho avuto un lapsus, è stato il 110% ad avere aumentato il lavoro.
No, quella è stata l’ulteriore aggravante su una carenza talmente enorme, che avrebbe già
da sola dato grosse difficoltà ai nostri  tecnici e, di conseguenza, ai cittadini,  e su questo
qualche riflessione che non avete mai voluto fare almeno con noi sul perché Castelfranco
pare avere più problemi di personale di altri Comuni di pari dimensioni. Beh, pare, ed allora
ci  porti  i  dati  di  Cittadella,  Bassano,  Montebelluna,  ovviamente  città  simili,  perché,  per
esempio,  in questi  settori,  avremo sfortuna,  non lo so,  ci dimostri  che abbiamo sfortuna,
perché la carenza di personale nel settore, per esempio, di Edilizia Privata ed Urbanistica, a
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cui  è  arrivato  a  Castelfranco,  per  cui  abbiamo trovato  questa  soluzione  del  contratto  di
formazione e lavoro, a me non risulta negli altri Comuni, ed allora abbiamo una congiuntura
astrale? Però anche le persone che vanno via dal Comune di Castelfranco, Dirigenti che
vanno via, personale che chiede il trasferimento per andare via, bisognerebbe capire perché
vanno via.  E lo  stesso identico  ragionamento  dei  medici  degli  ospedali,  non è  solo che
mancano i medici da assumere, ma se perdi quelli che hai non riuscirai mai a colmare il gap,
quindi  su questa  cosa adesso ci  tenga aggiornati  su questo  calcolo,  che non ho capito
perché non si è già potuto fare, del 27% massimo di spese del personale, perché due sono
le  cose,  o  siamo veramente  sotto  organico  e,  quindi,  dovremmo essere  ben lontani  da
questo 27%, oppure spiegateci, se per caso siamo già vicini al 27%, come mai siamo così
sotto organico,  come mai c’è questa cosa.  Quindi,  se è vero che siamo così tanto sotto
organico,  dovremmo essere ben lontani da quella soglia,  però non ho capito perché non
possiamo già calcolarla. 
Quindi, queste sono le osservazioni, voi almeno nei confronti della città, nei confronti di noi
Consiglieri di Opposizione, continuate a dirci che fate delle azioni, che fate i lavoretti, a noi
piacerebbe  capire  quali  sono  i  risultati,  e  se  questi  risultati  anche  sono  collegati  a  una
identità di città precisa che voi volete proporre ai cittadini, non a noi Consiglieri di Minoranza,
ma  noi  rappresentiamo  comunque,  che  vi  piaccia  o  no,  seduti  da  questa  parte,  la
maggioranza dei castellani che hanno votato alle scorse elezioni, ed è giusto dare risposte a
loro, prima che a noi. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altri  interventi  sempre in discussione? Nessun intervento,  ed allora facciamo rispondere,
perché ci sono state delle domande un po’ a tutti quanti gli Assessori. Partiamo prima con
l’Assessore Guidolin. Prego. 
 
ASSESSORE GUIDOLIN 
Do risposta  alla  domanda  che  mi  ha  fatto  il  Consigliere  Beltramello,  quindi  cercherò  di
essere quanto più precisa è possibile.  I  3.000.000 sì,  sono arrivati a dicembre, quindi, di
conseguenza, ha detto bene, non potevamo utilizzarli, e sono andati in avanzo. La restante
parte arriva… Forse dalla lettura della relazione, magari c’erano i dati precisi anche degli
importi, comunque ne do atto e ne do lettura, che così siamo...

CONSIGLIERE BELTRAMELLO
Anche gli importi.

ASSESSORE GUIDOLIN
Sì, glielo dico. Sono state fatte due aste, una in data 16 settembre, e si è conclusa poi in
data 11 novembre 2021, ed è stato sottoscritto l’atto di cessione, con un incasso di 806.000
euro, quindi eravamo già a metà novembre dello scorso anno; la seconda asta è stata fatta
in data 5 novembre 2021, ed è stata conclusa il 16 dicembre 2021, e qui l’importo totale
dell’asta è stato più di 1.200.000 euro, anche qui, appunto, eravamo già nella seconda parte
dell’anno, quindi novembre e metà dicembre. 
Per quanto riguarda la restante parte, forse l’ho detto in Commissione, e questa sera credo
che mi sia sfuggita, abbiamo i 600.000 euro di I.V.A. in più per l’avanzo investimenti che
sono derivanti dall’I.V.A. di Palazzo Soranzo Novello, che abbiamo acquistato con mutuo.
Per quanto riguarda, invece, i fondi derivanti per la pandemia devo dire che sono arrivati più
di 1.000.000 di euro dal 2020 ed ulteriori  200.000 l’anno scorso,  di  tutta  questa somma
abbiamo ancora 300.000 euro da utilizzare, siamo a fine aprile, abbiamo ancora un po’ di
mesi,  quindi  fino  a  dicembre  nell’utilizzarli,  e  sono certa,  perché  ne abbiamo già  anche
ragionato in Giunta e in Gruppo di mettere in piedi delle operazioni, “Lavoretti”, come dice
lei, per andare ad utilizzarli al meglio e a dare risposte, insomma, a tutti i cittadini. 
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CONSIGLIERE BELTRAMELLO
Tutti nel Sociale?

ASSESSORE GUIDOLIN
Beh, i fondi che arrivano per la pandemia hanno dei vincoli ben precisi, quindi non è che
possono essere utilizzati come si vuole. E, di conseguenza, ci sono dei criteri che abbiamo
rispettato  anche  in  questi  ultimi  due  anni  e,  di  conseguenza,  in  base  alle  azioni  che
potremmo fare andremo sicuramente a destinarli, in modo da arrivare al 31 dicembre a un
importo restante pari a zero. 

CONSIGLIERE BELTRAMELLO 
Specificamente questi 300.000 che mancano se sono tutti nel Sociale, proprio sapendo che
hanno destinazione specifica, non si sa.

ASSESSORE GUIDOLIN
No,  si  sa,  faremo le  opportune  valutazioni,  e  quando  andremo a destinarli  sicuramente
verremmo a comunicarlo sicuramente.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Prego, Assessore Pivotti.

ASSESSORE PIVOTTI
Il Consigliere Bolzon si riferiva al progetto di educazione civica, l’idea nasce un po’ dalle
ceneri del Consiglio Comunale dei Ragazzi, che è partito anni fa e, poi, è un po’ naufragato,
anche se in alcune scuole sopravvive, e come Consiglio Comunale all’interno della stessa
scuola, per esempio, al Comprensivo 1, in cui ho avuto il piacere di incontrare la Presidente,
la ragazza Presidente del Consiglio Comunale e dei Ragazzi del Comprensivo 1, con loro
abbiamo anche messo in cantiere una serie di attività che, visto che il Consiglio Comunale
dei  Ragazzi,  che  era  stato  proposto,  calato  un po’  dall’altro,  era  naufragato,  ripartendo,
invece, da esperienze che ancora sopravvivono in alcune scuole, ripeto, il Comprensivo 1 ha
ancora questa attività con cui ho preso contatto, abbiamo dialogato,  adesso faranno una
visita in Comune per rendersi conto delle attività in Comune, quindi da quella è nata un po’
l’idea di ripartire  dal basso attraverso anche questo concorso che ha messo pochi soldi,
perché quelli che sono dei progetti, che le scuole presentassero i loro progetti di educazione
civica, visto che l’educazione civica è entrata a pieno diritto come non disciplina a sé, ma
come competenza interdisciplinare in  tutte  le scuole,  quindi  avevamo avuto questa idea,
hanno partecipato tre scuole,  mi pare il  liceo,  l’alberghiero e un’altra scuola che non mi
ricordo, ed abbiamo dato il compenso, penso che quest’anno rilanceremo la cosa, partendo
anche un po’ prima, quindi… Però l’idea un po’ di ricostituire in questo ambito, partendo dal
basso  anche  una  maggiore  partecipazione  dei  ragazzi  attraverso  quell’esperienza  del
Consiglio Comunale dei Ragazzi, che vive ancora in alcune scuole. 
Per quanto riguarda i centri estivi quest’anno c’è stata la novità dell’Albo dei Gestori anche
per codificare meglio tutta l’esperienza e, ovviamente, adesso il finanziamento per i centri
estivi in bilancio previsionale non c’era, ma non c’è mai stato ogni anno, perché le risorse
vengono  poi  tratte  dall’avanzo  al  consuntivo  per  vedere,  quindi,  la  mia  proposta  che
formulerò alla  Giunta,  e bisognerà vedere poi le compatibilità  complessive di  bilancio,  di
avere quantomeno un finanziamento simile a quello dell’anno scorso, questa è la proposta
che ho già avanzato al Dirigente, che l’ha trasmessa, che poi si discuterà in sede di utilizzo
dell’avanzo, compatibilmente ovviamente con tutte le richieste, e il Sindaco e la Giunta nel
suo complesso deciderà. 
Per quanto riguarda quella rete locale per infiltrazioni mafiose non abbiamo… Però adesso
ci attiveremo effettivamente se possiamo anche partecipare, a parte che il collega Giovine
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ha fatto delle conferenze aperte anche alla scuola proprio su queste tematiche importanti,
quindi, magari, ripartendo da lì possiamo anche vedere di aderire a questa rete. 
Per quanto riguarda la Gomierato, abbiamo fatto tutta quella progettualità, abbiamo ridato
ordine a tutti gli ordini di scuole di Castelfranco in termini di strutture, poi, sostanzialmente, il
liceo, proprio per venire incontro, per molti abbiamo penalizzato la Colombo, e gli abbiamo
dato tutto uno stabile, perché al di là dei container,  che sono di competenza ovviamente
della Provincia, se non ci fosse stato questo aiuto del Comune forse il liceo in pandemia non
so dove avrebbe fatto le lezioni, per cui è stato dato un ampio aiuto in questo senso. 
La palestra Nightingale, da quanto mi risulta, è omologata per l’attività didattica, la scuola
penso che la utilizzi, anzi, la utilizza sicuramente. 
Diverso è il discorso per l’utilizzo sportivo, che prevede la presenza di pubblico, per cui già
da inizio anno è stata avviata la procedura con i Vigili del Fuoco, perché l’approvazione e
l’agibilità,  diciamo,  per  l’utilizzo  sportivo  viene  dato  ai  Vigili  del  Fuoco,  ed  ha  diverse
caratteristiche  rispetto  a  quella  per  l’attività  didattica  scolastica,  penso  che  a  breve  poi
seguirà  ovviamente  l’omologazione  per  alcuni  sport  di  squadra,  pallavolo,  pallacanestro,
calcio a cinque, anche pattinaggio, quindi penso che a breve dovremmo arrivare ad avere
anche  la  possibilità  di  omologare  la  palestra  per  l’attività  sportiva  e  di  fare  anche  una
manifestazione  di  avvio  di  queste  cose,  speriamo  di  arrivare  prima  dell’estate,  ma
sicuramente se non ci arriviamo, comunque per la nuova stagione sportiva. 
Beltramello hai ragione su queste cose dei dati, certamente non sono semplici soprattutto
nel discorso sportivo, perché le società sono tante, e noi siamo sempre in contatto con le
Associazioni Sportive, e proprio in questo tempo di pandemia loro ci hanno fatto presente
che mediamente, proprio per un discorso legato alla pandemia, che i ragazzi, abituati a stare
a casa, le difficoltà del movimento, hanno avuto mediamente un calo che va dal 10 la 15%,
soprattutto nei ragazzi più piccoli  e più giovani,  dell’iscrizione alle società sportive, quindi
attraverso loro siamo in contatto su questo, e proprio per questo motivo io non ho… Forse
non sei stato attento, ma io quando ho fatto la mia relazione non ho detto tutte le cose fatte
nello sport, le gare ciclistiche, le cose, quant’altro eccetera, ho puntato solo su una cosa, che
la ritengo fondamentale, perché io vado in giro sempre per i campi sportivi,  e parlo con i
Presidenti,  il problema che hanno molti  Presidenti è di avere strutture adeguate sicure, e
quel piano che abbiamo messo in atto va in questo senso, quindi questo è strategico, ed
aiuterà forse a queste società di intercettare questi ragazzi che oggi per la pandemia hanno
difficoltà a descriverci e a praticare lo sport. Quindi non è un discorso così, è un discorso
che va nel senso che ci richiedono anche le società di avere impianti sicuri, ci sono molti
impianti che sono anche molto stretti rispetto a quello che fanno le società, ieri sono stato
proprio al rugby, in cui la necessità di un campo nuovo, quindi stiamo esaminando queste
cose che dovrebbero far fronte a questa riduzione che tutte le società hanno registrato in
tutta la Provincia, non solo a Castelfranco, per questi dati del CONI Provinciale, che hanno
prodotto in tutta la Provincia, ed anche a Castelfranco, un calo di iscrizioni, soprattutto delle
fasce più giovani, che va dal 10 al 15%, e questo ha coinvolto tutta la Provincia. 
Certamente l’azione più approfondita potrebbe essere data come stiamo esaminando con il
Dirigente, ci sono società apposite che fanno proprio questo lavoro di rilievo di quello che è il
complesso  di  tutte  le  attività  sportive  e  del  benessere  fisico  per  tutte  le  fasce  d’età,  ci
vogliono anche dei professionisti che fanno questo, adesso forse ci orienteremo, vediamo un
po’ con le risorse per dare un incarico, per dare un quadro complessivo delle necessità di
benessere  fisico  di  sport  e  tutto  quello  collegato  per  tutte  le  fasce  d’età  per  tutta
Castelfranco. È giusto quello che chiedi, cerchiamo di venire incontro in questo, ma non è
semplice.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Mi  sembra  che  le  domande  poi  sono  state  fatte  all’Assessore  Filippetto,  all’Assessore
Garbuio e al Sindaco, dopodiché se ho sbagliato qualcosa…. 
Assessore Filippetto, prego.
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ASSESSORE FILIPPETTO
Sì, grazie. Una breve introduzione, che può fare da cappello un po’ alle risposte puntuali. 
Noi – e qui vado a memoria – nei cinque anni precedenti, cioè 2016 – 2021, abbiamo speso
su investimenti e su opere pubbliche circa 26.000.000 di euro, ora, facendo un breve conto a
spanne,  tenuto  presente  che  mediamente  l’avanzo  di  Bilancio  dell’Amministrazione  gira
attorno al 1.500.000 – 2.000.000 di euro, per cui noi come investimenti abbiamo avuto a
disposizione  una  decina  di  milioni,  ed  abbiamo  recuperato  una  quindicina  di  milioni  di
finanziamenti  dall’esterno,  questo  per  dire  l’attività  che  è  costretta  a  svolgere
l’Amministrazione, in particolar modo gli impiegati e tutto l’apparato. 
È uno sforzo che si fa,  per cui è vero quello che dice il Consigliere Bolzon, che di piste
ciclabili non vede un disegno, le piste ciclabili sono programmate in quello che è l’allegato al
Piano Urbano del Traffico, che si chiama appunto “Progetto delle Piste Ciclabili”, che noi, per
quanto seguiamo, però noi siamo costretti anche ad inseguire determinate opportunità. Non
so, per fare un esempio, la Pista dell’Atlantis ci deriva dall’opportunità che abbiamo avuto
dall’ATS, che, dovendo fare la fognatura in quel tratto, ha fatto la fognatura, e ci ha dato una
parte del lavoro di quell’opera, che ci ha permesso di risparmiare più del 50%, per cui noi ci
siamo limitati a fare solo la finitura in asfalto, per cui quella non era un’opera programmata,
però se si riescono ad intercettare queste opportunità, secondo me va benissimo. 
Il discorso, e rispondo anche al Consigliere Gomierato, delle 13 opere pubbliche non è dato
dalla scarsa produttività, ancorché l’iter di un’opera pubblica sia un po’ articolato e un po’
complesso, è il fatto che, nonostante aver investito tutti quei soldi, 26.000.000, ripeto, circa
di  opere  pubbliche,  non  siamo  riusciti  a  fare  tutte  quelle  che  erano  previste,  perché,
comunque, mancano delle ulteriori risorse. 
In merito al discorso della produzione di energia e dei pannelli  fotovoltaici,  credo che su
questo  serva  fare  un  ragionamento  un  po’  più  articolato,  che  parte  dal  fatto  di  avere
approvato il PAES qualche anno fa, che è andato in scadenza lo scorso anno, e che in fase
di  elaborazione del  PAES,  il  cui  primo atto  che dovrà  fare sarà  la  ricognizione,  per  cui
avremo esattamente il delta degli investimenti che sono stati fatti in questi quattro anni fra
l’iniziale e il risultato finale, questo anche per rispondere all’impegno dei Sindaci per il Patto
di  Kyoto  e  tutte  le  conseguenze,  e  credo che in  quel  momento  avremo esattamente  la
valutazione e il report corretto di tutte le opere che sono state fatte e di quanto questo ha
portato in termini di minore inquinamento, in termini di minor consumo, tutti gli efficientamenti
energetici che abbiamo fatto nelle varie scuole di Castelfranco, gli investimenti che abbiamo
fatto nell’illuminazione pubblica, con la sostituzione di tutta una serie di cose, e là avremo la
quantificazione completa. 
Il Consigliere Beltramello dice che manca una strategia, ma, ripeto, non è una strategia che
manca da una errata programmazione o da una mancata visione, si fa fuoco con la legna
che si ha, non si può inventarsi, tutti quanti ci rendiamo conto che si potrebbe fare di più,
però ci sono dei limiti oggettivi. 
I dati sulla incidentalità stradale, per l’amor di Dio, possiamo recuperarli, ma credo che non
siano  oggetto  di  discussione  sul  bilancio  consuntivo,  così  come  tutta  una  serie  di  altri
problemi, che cercheremo e ne terremo conto delle vostre osservazioni, ma che potremmo
andare avanti. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie. Assessore Garbuio, prego.

ASSESSORE GARBUIO
Io rispondo solo per quello che riguarda i numeri richiesti dal Consigliere Beltramello, che io
nella relazione li avevo un po’ sviscerati,  probabilmente non erano sufficienti,  avevo detto
che, appunto per la Biblioteca, rispetto all’anno precedente, c’è stato un incremento di 135
nuovi abbonati, per un totale ingressi di 43.557 in aumento rispetto al 2020. 
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Quanto ai numeri del Museo i visitatori sono in aumento nel 2021, in particolare, 6749, e
rispetto ai 1829 nel 2020 e ai 5712 del 2019. 
Per quanto riguarda la presenza in teatro è difficile fare un paragone con gli anni precedenti
semplicemente  perché  c’era  la  capienza  ridotta,  comunque  da  quando  abbiamo  aperto,
soprattutto per la rassegna estiva, quasi tutti gli spettacoli si sono svolti in sold out, quindi
direi che la stagione possiamo dire che è andata molto bene, probabilmente anche grazie al
fatto di essere stati chiusi fino a maggio, nel momento in cui l’attività è iniziata la gente ha
risposto molto bene agli eventi, penso anche agli ospiti che abbiamo avuto, Vittorio Sgarbi,
Paolo Cevoli, comunque anche tutti i concerti realizzati dalla stagione jazz del Conservatorio
erano  a  capienza  massima,  penso  anche  all’evento  relativo  alla  commemorazione  del
settimo centenario di Dante Alighieri, è stato un evento che ha riscosso molto successo.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie. Prego, Assessore Giovine.

ASSESSORE GIOVINE
Ringrazio il Dottore Beltramello, che mi mette nella condizione di chiarire questo aspetto,
però da un lato mi rammarico, perché evidentemente il Dottore Beltramello era disattento
quando ho fatto la relazione,  ho parlato di flussi  turistici,  e in quella situazione ho avuto
anche l’onestà intellettuale di riconoscere che i risultati non erano positivi, come si può ben
capire,  evidentemente,  perché  se  andiamo  a  fare  il  parametro  del  2019  con  100  mila
presenze a Castelfranco, è evidente che dopo due anni di pandemia i numeri sono inferiori,
però  non di  molto,  perché  c’è  un trend  naturalmente  che sta  ripartendo,  che riparte,  in
pratica, da ottobre, e purtroppo, ahimè, qua non sono arrivati i dati, ed è per quello che sono
stato io addirittura troppo negativo dicendo che c’era una flessione notevole, ma ci mancano
due mesi,  cioè i  rilievi  di  novembre e dicembre che la  Regione,  l’Ufficio  ISTAT,  non ha
ancora inviato,  sicché direi che se facciamo una proiezione sulla base sia del 2020,  ma
soprattutto dei mesi che si sono cominciati a muovere da ottobre, in pratica, novembre e
dicembre  potrebbero  rappresentare  una  presenza  a  Castelfranco  intorno  ai  75  mila
presenze, che ritengo, ripeto, guardandoci tutti quanti, evidentemente, sapendo quali sono le
restrizioni che tuttora abbiamo, perché è evidente che la gente si muove molto poco. Spero
di essere stato esauriente, altrimenti vi elenco i rilievi dal 2010, ve li dico sennò tutti quanti. 

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Grazie. Prego, Sindaco.

SINDACO MARCON
Grazie. Percorro anch’io, magari puntualizzazioni so che sono state chieste quando sono
uscito un attimo. 
Rispetto  alle  dipendenze,  per  esempio,  cosa  è  stato  fatto,  stiamo  finendo  di  stilare  il
regolamento sulla ludopatia, per esempio; problemi legati dei giovani per l’eccesso utilizzo di
strumenti  elettronici,  siamo  in  dialogo  con  l’ULSS,  che  ha  aperto  un  punto  di  ascolto;
continuiamo a  dare  spazi  ad associazioni  che  magari  mirano  alla  prevenzione  di  alcuni
disagi che arrivano dalle dipendenze, ad esempio,  come l’alcolismo, siamo presenti  nella
misura credo di poter dire medio alta rispetto a Comuni simili al nostro. 
Però  volevo  fare  un  ragionamento,  per  esempio,  anche  sul  personale,  perché  siamo in
questa situazione, ma non vorrei andare tanto a rinvangare polemiche, ma c’è stato un anno
in cui solo il Comune di Castelfranco Veneto non ha potuto fare assunzioni, solo il Comune
di Castelfranco Veneto. Dopo, assieme ad altri, il Comune di Castelfranco Veneto ha patito il
blocco del  turnover,  andavano in pensione in  quattro,  e ne assumevi  uno,  andavano in
pensione in tre, e ne assumevi uno. Ci sono stati dei limiti dettati dalla norma, che ha fatto
pagare dazio a comuni virtuosi, e come il Comune di Castelfranco Veneto ce n’erano altri,
magari più dotati organicamente, quindi dotati, per esempio, perché alcune esternalizzazioni
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di servizi si sono portate con sé del personale nel tempo, oggi alcuni servizi sono gestiti in
proprio  da  alcune  Amministrazioni  Comunali.  Quindi,  per  fare  dei  paragoni  omogenei
bisogna analizzare un po’ tutta la situazione di gestione del personale, la CPS stessa nostra
è stata un esempio di  esternalizzazione di  servizio,  nel momento in cui è stata creata il
personale che lavorava in piscina, piuttosto che quello che lavorava nei servizi cimiteriali, è
andato sotto l’altra società, quindi bisognerebbe avere una misura organica. Comunque sia i
servizi poi sono andati in crisi anche perché le Amministrazioni hanno avuto carichi di nuove
competenze, senza essere accompagnate da risorse che fossero esse umane, piuttosto che
economiche, e questo trend è un trend che ha bisogno di tempo perché torni a stabilizzare
una situazione che sia in grado di dare risposte ai bisogni in tempo reale ai cittadini, non solo
a noi, ma in tutte le Amministrazioni Pubbliche oggi, fatto salve quelle che in determinati
territori del paese partivano con un numero di dipendenti che proporzionalmente al numero
degli abitanti oggi vedono una sproporzione ancora difficile da spiegare, e basta andarli a
vedere quei dati là. 
Poi l’avanzo è un avanzo cospicuo, l’Assessore Filippetto ha fatto un po’ di cronistoria sulla
gestione delle opere pubbliche e sul loro finanziamento, è la Finanza degli Enti Locali che
sta andando così, purtroppo dico io, perché ricordo che i trasferimenti dallo Stato al Comune
di Castelfranco Veneto non si vedono, credo, dal 2010, gli ultimi penso fossero i 4.000.000
quando era Sindaco Maria Gomierato, e poi i Comuni non hanno più avuto ristori rispetto alle
entrate che girano direttamente a Roma, se sei bravo ad intercettare i contributi, in qualche
modo riesci  a  realizzare  qualche opera pubblica,  oppure se realizzi  delle  alienazioni,  se
contrai dei mutui, i mutui portano con sé, per esempio, l’handicap della rata del mutuo da
pagare, che incide tutto in parte corrente, ed abbiamo già da tanti anni il rilievo dei Revisori
dei Conti,  che ci  dicono che stiamo utilizzando gli  oneri  di  urbanizzazione per finanziare
parte  corrente,  ed è un po’ sproporzionato,  quindi  anche fare  il  mutuo per  l’acquisito  di
Palazzo Soranzo Novello ha inciso sulla spesa di parte corrente. Quindi per realizzare opere
in  qualche  modo  bisogna  intercettare  contributi  o  avere  a  disposizione  un  tesoretto,  io
ricordo  sempre  che  una  delle  opere  che  dobbiamo  realizzare  è  la  piscina,
indipendentemente che uno la voglia al centro, l’altro la voglia da un’altra parte, uno un po’
più  grande,  uno  un po’  più  piccola,  quando  ci  saranno  le  risorse,  si  sarà  instaurato  un
percorso, che sarà sostenibile da parte dell’Amministrazione Comunale, ci confronteremo su
quella che possa essere la scelta migliore, certo è che partire con un tesoretto aiuta. 
Dopo, quando facciamo i paragoni,  per esempio, a me viene sempre in mente l’indice di
vulnerabilità  materiale  e  sociale  che  ci  ha  visto  penalizzati  nell’andare  ad  intercettare  i
contributi messi a disposizione dal PNRR non solo rispetto ai Comuni del Meridione, dove
una quota per norma è dedicata a loro,  ma anche ai Comuni limitrofi  che citate spesso,
come,  ad esempio,  ci  sono stati  il  Comune di  Montebelluna,  il  Comune di  Cittadella  e il
Comune  di  Conegliano,  che  in  prima  istanza  sono  stati  finanziati  con  i  bandi  della
rigenerazione urbana, cosa che non è capitato a Castelfranco Veneto, solo dopo, ma solo
perché abbiamo un indice di vulnerabilità sociale e materiale migliore del loro, questo è un
indicatore,  presumo.  Su  un  tema,  quello  della  rigenerazione  urbana,  che  anche  qui  sto
dicendo a più riprese che sta diventando un boomerang, perché 5.000.000 intercettati  su
progettualità 2020 o 2021, oggi con l’andamento dei costi e le materie prime, e di un po’ di
speculazione, che ci sia, ci dicono che ci servirà un 30% in più per andare a realizzare quelle
opere, e fortunatamente che avevamo nei cassetti quel tipo di progetto, che ci consentirà di
andare  a  ristrutturare  la  Barchessa  degli  Strepiti,  piuttosto  che  realizzare  la  piazza  di
Salvatronda,  piuttosto  che  la  strada  di  collegamento  tra  Viale  Italia  e  il  centro  di
Castelfranco. 
Ci sarà da lavorare, io capisco, ed è giusto la posizione, è normale che sia così, ma io vedo
il  bicchiere  mezzo  pieno  anche  nella  visione  della  città,  accogliendo  le  opportunità  dei
finanziamenti che via via si presentano, che talvolta ti impongono di fare 3 metri,  a tre 3
passi da un metro, anche se tu vorresti fare un balzo da 3 metri, e cercare di portare a casa
l’obiettivo, cercando di sfruttare tutte le opportunità. 
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Palazzo Soranzo Novello, il Nuovo Conservatorio, la Torre Civica, la Casa del Giardiniere, le
mura  nel  loro  complesso  se le  prendi  singolarmente  possono  essere  viste  anche  come
azioni spot, che non abbiano un significato, ma se cominci a metterli insieme, secondo me,
vai a creare un polo culturale, ad esempio, nel centro di Castelfranco Veneto, quando sarà
concretizzato di tutto rispetto, importante, significativo, impegnativo farlo, i tempi si allungano
nelle opere pubbliche. 
L’eliminazione dei container Nightingale,  l’assegnatario della gara che è stata fatta l’anno
scorso probabilmente, spero, firmi il contratto in questi giorni, perché non stanno andando
avanti i lavori da nessuna parte, è difficile. 
I  contratti  della  Pubblica  Amministrazione,  abbiamo  visto  tutti  sui  giornali  la  fuga  dal
pubblico,  la  fuga  dal  posto  fisso,  si  fanno  concorsi  in  Pubblica  Amministrazione,  si
presentano pochi candidati, e di un livello magari inferiore alle aspettative. 
Anche in Provincia, anche in Regione, questo costava poco, anzi, niente, questo comunque
per dire che il tempo sta andando così, purtroppo, e Castelfranco, comunque, le opportunità
al momento in cui si sono presentate, le ha accolte sinora tutte, quindi colgo l’occasione per
ringraziare  tutta  la  mia  Giunta  per  il  lavoro  svolto  sinora,  ringrazio  anche  l’Assessore
Marconato, il lavoro svolto dai Servizi Sociali è tutto suo questo del 2021, ed auspicando in
tempi migliori, naturalmente, io torno a ringraziare i collaboratori che ci hanno accompagnato
fin qui, e vedo il bicchiere mezzo pieno.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene,  allora,  sempre  in  discussione  se  ci  sono  eventuali  altre  repliche  da  parte  dei
Consiglieri, dopodiché si va in dichiarazione di voto. Se non ci sono interventi, andiamo in
dichiarazione di voto. È aperta la dichiarazione di voto. Consigliere Sartoretto, prego. 
 
CONSIGLIERE SARTORETTO
Cederei volentieri la parola a qualche Capogruppo di Maggioranza, visto che c’è stata una
discussione molto movimentata dalla Maggioranza su questo punto, ma, comunque, non mi
sottraggo alla dichiarazione di voto, perché, dopo aver sentito gli interventi dei colleghi di
Opposizione,  le relazioni  iniziali  degli  Assessori,  e quelli  che dovevano in qualche modo
essere  delle  repliche  o,  comunque,  delle  precisazioni,  ecco,  l’immagine  che  abbiamo,
secondo  il  costume  solito,  è  che,  secondo  la  Maggioranza  va  tutto  bene.  Addirittura  il
Sindaco dice: “Peccato che abbiamo pochi soldi, perché sennò faremmo di più”, non dice
che non si riesce o non riuscite a spendere neanche quelli che avete, e questa è la realtà
guardando i conti, non riuscite a spendere con gli uffici neanche quelli che avete, quindi dire
che ce ne vorrebbero di più non ho capito se ce ne vorrebbero di più perché il residuo finale
dopo un anno anziché di 5.000.000 di euro diventi di 10.000.000 di euro se serve a questo
averne di più, perché, vedete, dire: “Abbiamo 5.000.000 di euro, di cui 3.000.000 capitati a
dicembre  e  2.000.000  perché  le  vendite  eccetera”,  sì,  sono  delle  motivazioni  che
apparentemente,  Assessore  Guidolin,  tengono,  ma  nella  sostanza  vuol  dire  che
l’Amministrazione conclude la gestione di un anno, avendo 5.000.000 di euro non spesi e
non impegnati. 
Abbiamo  detto  in  Commissione  che  lei  si  è  impegnato  in  tal  senso,  sarebbe  venuto  in
Commissione nel momento in cui si faceva la variazione di Bilancio, e si andava a discutere
di  come  impegnare  quei  5.000.000  di  euro,  io  mi  auguro  che  questo  impegno  venga
mantenuto e, magari, quarantotto ore prima del Consiglio Comunale, visto come si fanno le
Commissioni,  non si  venga a dire:  “Abbiamo deciso di  fare questo e quell’altro”,  perché
sennò,  capite,  al  di  là dei toni vittoriosi  che ogni Assessore accampa nel suo comparto,
quando l’Assessore Garbuio mi parla della sua gestione,  e non mi racconta anche nella
narrazione che abbiamo fatto una mostra a Castelfranco, quella su Noè Bordignon, in cui
abbiamo speso, vado a cifre tonde, ma per difetto, 300.000 euro, e ne abbiamo incassati,
Castelfranco e San Zenone hanno speso insieme due Comuni con i finanziamenti 300.000
euro, voglio essere preciso, e Castelfranco e San Zenone ne ha incassati meno di 30.000,
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quindi se voi andate… È quello che è scritto in relazione, Assessore. È quello che è scritto
qua.

ASSESSORE GARBUIO
Ha fatto un errore.

CONSIGLIERE SARTORETTO
Benissimo, ma è quello che è scritto qua, sulla relazione. E se andiamo a dividere il costo
della mostra per visitatori,  credo che più che cantare vittoria dovrebbero tremare i polsi a
qualcuno, perché vuol dire che abbiamo fatto un investimento che è stato buttato al vento.
Non abbiamo celebrato un centenario, abbiamo fatto una grande cosa, perché sono risultati
che  fanno  spavento.  Se  penso  che  l’Assessore  Galante  per  mille  motivi  ha  cercato  di
spiegare in Commissione, alla fine i soldi del Distretto per il Commercio sono andati a finire a
restaurare a spizzichi e brandelli alcuni tratti del marciapiede di via Francesco Maria Preti
davanti al sagrato, davanti alla Pretura, sotto un palazzo, sotto un negozio, ecco, io credo
che,  per  esempio,  nessuno di  noi a casa nostra farebbe operazioni  del genere se deve
spendere dei soldi, per cui a macchia di leopardo si fanno i marciapiedi del centro, se voi
pensate che questo sia bene amministrare la città credo che vi sbagliate, ma non perché ve
lo diciamo noi, ma perché ve lo dicono i cittadini. Basta parlare del più e del meno con la
gente nel vedere operazioni di questo tipo, se penso che sono stati spesi decine di migliaia
di euro per fare un concerto in piazza con Art Voice Academy, e penso che si lesinano alle
associazioni  i  500  euro,  per  cui  uno  deve  presentare  la  documentazione  che  si  fa  per
accedere a un mutuo alla Comunità Europea per avere i 500 euro di contributo, voi capite
che non possiamo essere d’accordo su questo rendiconto, come non siamo stati d’accordo
sul Bilancio quando ce l’avete presentato, il rendiconto in fin dei conti è la fotografia di una
impostazione di Bilancio che voi avete voluto, che vi abbiamo contrastato, motivatamente
contrastato, per cui questi sono gli esiti finali. 
Ecco, allora, alla luce di una discussione che questa sera è stata molto anche articolata,
pacata  eccetera,  non  possiamo  che  dirvi  che  noi  siamo  convintamente  contro  questo
rendiconto,  ritenendo  che  anche  il  rendiconto  manifesti,  sostanzialmente,  la  vostra
incapacità di gestione di quelle che sono le reali esigenze di questa nostra città.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altre dichiarazioni di voto? Consigliere Dussin, prego.

CONSIGLIERE DUSSIN
Grazie, Presidente. Brevemente, il nostro sarà un voto favorevole al rendiconto delle azioni
amministrative messe in essere nel 2021, sentite anche le relazioni degli Assessori e del
signor  Sindaco,  e letto  gli  elaborati  che abbiamo avuto a disposizione,  e che,  tra l’altro,
entrano molto nello specifico. 
Io faccio una semplice considerazione, siamo già entrati nel merito, ed è stata anche una
seduta interessante da seguire, questo è uno dei tantissimi Comuni italiani che fa di tutto per
rimanere a galla nella gestione del poco che gli rimane da investire, perché chiamato ed
obbligato a soccorrere altre realtà che hanno dell’incredibile sotto l’aspetto della gestione
economica dei loro conti.  Castelfranco, assieme ad altri migliaia di Comuni, fa quello che
può, perché deve sanare gli ultimi 14 miliardi di euro di debiti di Roma, 5 di Napoli,  4 di
Catania, per stare vicino a noi, nel nord 1 e mezzo di Torino, ed una delle considerazioni che
sarebbe da fare,  l’abbiamo fatta una volta a quattrocchi  ridendo un po’,  ma sarebbe da
disperarsi assieme al Segretario Comunale, ma come fa questa gente qua ad indebitarsi,
andando  contro  ai  principi  non solo della  Legislazione ordinaria,  ma quelli  costituzionali,
perché  qualcuno  deve  aver  pur  firmato  impegni  di  spesa  senza  copertura,  roba  che  a
Castelfranco, come in altri migliaia di Comuni, non si realizza, e questi dovrebbero essere
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perseguiti soggettivamente, ma non si riesce a capire, oppure capiamo benissimo, come mai
le cose continuino in questo regime.
Ed allora noi, ovviamente, rispettosi delle regole che ci sono continuiamo nel nostro operato,
i limiti devono essere cambiati da un sistema che fatica a cambiare da decenni, ringrazio a
nome del Gruppo che rappresento i vari  settori  operativi  della nostra Amministrazione,  il
personale, i relativi Dirigenti, che con poco personale, e in un continuo mutamento di norme
e regole, che non aiutano certamente a svolgere un lavoro certosino, comunque ci mettono
anima e corpo, perché è giusto ricordarli così, ringraziandoli per il loro contributo che danno
alla nostra città.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altre dichiarazioni di voto? Consigliere Gomierato, prego.

CONSIGLIERE GOMIERATO
Per annunciare che anche secondo noi questa Amministrazione ha fatto il minimo sindacale,
diciamo, rispetto alle necessità di una città, per carità, è stato un anno anche difficile per la
pandemia, però non ci si può sempre nascondere dietro a queste situazioni problematiche,
eccetera, perché insieme ai problemi arrivano anche le risorse, e quindi le aspettative che
secondo noi può meritare o avere una città come Castelfranco sono sicuramente superiori, e
per questo il nostro voto sarà contrario.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Consigliere Rizzo, prego.

CONSIGLIERE RIZZO
Grazie,  Presidente.  Anch’io ringrazio gli  Assessori  per la carrellata di informazioni che ci
hanno dato, io non ho colto toni vittoriosi come ha detto il Consigliere Sartoretto, ho colto
piuttosto toni laboriosi, tenendo in considerazione che stiamo uscendo da un periodo storico
che tutti conosciamo, purtroppo. Ha contestato appena adesso una mostra che era prevista
nel  2020,  posticipata  fino  al  2021,  realizzata  in  tempo di  pandemia,  perciò  adesso fare
un’accusa per fare una mostra che doveva rispettare una determinata scadenza mi sembra
poco edificante. 
Io ho visto, invece, una rappresentazione di lavoro svolto fatto da parte di tutti i settori, come
ha detto anche il Consigliere Dussin, e credo che ci debba essere costruzione. I temi noi li
discutiamo costantemente in Maggioranza, sappiamo che c’è del lavoro da fare, che è tanto,
ma anche per questo penso che per voi è stimolante, perciò assieme a un plauso che vi
faccio per il lavoro svolto vi faccio anche un augurio da parte del Gruppo che rappresento,
perché,  anche stante finalmente,  si spera, l’uscita dalla fase pandemica,  il lavoro per voi
possa essere ancora più fruttuoso ed ancora più efficiente per la nostra città. Grazie, il mio
voto sarà favorevole. 
 
PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene,  se  non  ci  sono  altre  dichiarazioni  di  voto  andiamo  in  votazione  del  punto  11:
“Approvazione rendiconto del Comune di Castelfranco Veneto anno 2021”. 

-.-.-.-.-.-.-.-

Il Presidente, quindi, pone in votazione la proposta di deliberazione in forma palese.

La votazione si chiude con il seguente esito:
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Presenti 23
Astenuti 00
Votanti 23
Maggioranza richiesta 12 
Favorevoli 16
Contrari 07  S.Sartoretto,  C.Beltramello,  N.Bolzon,  G.Fiscon,

M.Gomierato, S.Stangherlin, M.C.Bazan

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  la  proposta  di
deliberazione.

Successivamente,  il  Presidente  pone  in  approvazione  l’immediata  eseguibilità  della
deliberazione.

La votazione, espressa in forma palese, si chiude con il seguente esito:

Presenti 23
Astenuti 00 
Votanti 23
Maggioranza richiesta 13 
Favorevoli 16
Contrari 07  S.Sartoretto,  C.Beltramello,  N.Bolzon,  G.Fiscon,

M.Gomierato, S.Stangherlin, M.C.Bazan

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  l’immediata
eseguibilità.

-.-.-.-.-.-.-.-

Per quanto sopra,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita  l’illustrazione  della  predetta  proposta  da  parte  dell’Assessore  al  “Bilancio,  Tributi,
Patrimonio, Ced, Appalti e Contratti,  Provveditorato” Dott.ssa Stefania Guidolin e da parte
degli altri Assessori per quanto di competenza;

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
Commissione Consiliare V “Bilancio, Tributi, Patrimonio, Attività Produttive, Pari Opportunità”
in data 26 aprile 2022;

Dopo esauriente discussione;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

______________________________________________________________________________
Città di Castelfranco Veneto

33



OGGETTO: APPROVAZIONE RENDICONTO DEL COMUNE ANNO 2021

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Visto il  risultato  della  votazione svolta in forma palese sulla proposta di  deliberazione in
premessa riportata;

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-.-.-

Successivamente,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

con  l’apposita  votazione  sopra  riportata,  espressa  in  forma  palese,  dichiara  la  presente
deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°  comma,  del  D.  Lgs.
18/8/2000, n. 267.
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